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Jalan Sitinjau Laut yang tajam tikungan dan menanjak, sering membuat pengemudi cemas. Akan lebih nyaman kalau ada fly-over.  Sumber: Pria Kurniawan (https://www.modland.net)

Covid-19 (Foto: Ilustrasi Okezone)

DIPASTIKAN OLEH MENTERI BAPPENAS

Segera, Ber ’Jalan Layang’
Tak ada yang tidak mengatakan bahwa jalur Sitinjau Laut sangat sulit untuk pengemudi
biasa. Curam dan berliku. Tapi Menteri Bappenas akhirnya setuju pada 2024 akan
dibangun jalan layang untuk menurunkan kadar kesulitan jalan itu.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Menteri PPN/ Bappenas
Suharso Monoarfa memastikan pembangunan fly
over Sitinjau Laut, Sumatera Barat menjadi salah
satu proyek nasional yang diproyeksikan selesai
pada 2024.

“Total ada 35 proyek strategis nasional termasuk
fly over panorama satu Sitinjau Laut. Kita berharap
semuanya bisa diselesaikan pada 2024,” katanya
di Padang, Kamis.

Ia mengatakan salah satu pertimbangan
menjadikan fly over panorama satu Sitinjau Laut
sebagai salah satu proyek strategis nasional adalah
untuk mengatasi tingginya angka kecelakaan di
titik itu.

Suharso yang langsung meninjau kondisi
tanjakan curam Sitinjau Laut mengatakan fly over
yang akan dibangun di panorama satu itu
direncanakan sepanjang 2,60 kilometer.

Perencanaan fly over sudah direncanakan sejak
2012. Studi kelayakan sudah ada sejak 2013.
DED pada 2015 dan dokumen Amdal selesai pada
2018. Saat ini tengah dalam proses izin pinjam
pakai kawasan hutan.

Ia meminta prosesnya dipercepat agar segera
bisa dilakukan ground breaking sehingga target
selesai pada 2024 bisa terealisasi.

Ke depan manajemen keselamatan transportasi

di titik itu akan dilakukan “keroyokan”. Menteri
PPN / Bappenas akan membantu sementara
tanggung jawab kondisi jalan oleh Kementerian
PUPR, pengaturan lalu lintas kendaraan oleh
Kemenhub dan penegakan hukumnya oleh
kepolisian.

Sementara Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi
Ansharullah mengatakan pihaknya bersyukur dan

Rp17 MILIAR MENGIRAP

Orang Nigeria Tipu
Perusahaan Sumbar

MEMATUHI LARANGAN MUDIK

Pesawat pun
Dilarang Terbang

Pariaman, KhaznahPariaman, KhaznahPariaman, KhaznahPariaman, KhaznahPariaman, Khaznah - Penipuan menjadi salah satu
kejahatan yang tidak pernah hilang. Setiap peradaban
memiliki berbagai jenis penipuan yang dikenal sebagai
modus operandi. Baik dari penipuan kecil-kecilan. Begitu
pula di zaman digital, ketika penipuan online sudah
sangat massif dan mudah ditemukan setiap hari, bisa
lewat media sosial, SMS, Whatspp , email, dan lain
sebagainya.

Penipuan online seringkali terjadi melalui berbagai
platform, dengan berbagai macam modus dan
memanfaatkan kemajuan teknologi, sehingga seseorang
pada akhirnya mentransferkan sejumlah uang ke
rekening bank tertentu. Hal ini terjadi diwilayah hukum
Kejari Pariaman, sehingga salah satu warga Kasang,
Kecamatan Batang Anai, Padang Pariaman mengalami

TIAP HARI DIRANCAH TRUK BESAR

Jalan Balai Baru Akhirnya Diperbaiki Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Setelah
sekian lama masyarakat menanti
akhirnya jalan yang menghubun-
gkan Simpang Balai Baru ke
Simpang Lapau Banjuang, Gu-
nung Sarik, Kecamatan Kuranji
Kota Padang diperbaiki, sehingga
masyarakat sekitar kembali
menikmati jalan yang mulus.

Pasalnya, DPRD Kota Padang,
telah menganggarkan dana sebe-
sar Rp14 miliar untuk jalan dan
Rp4 miliar untuk jembatan.
Dimana anggaran tersebut, telah
disepakati oleh Pemerintah Kota
Padang.

“Kita meminta masyarakat
untuk bersabar, dikarenakan
anggaran, untuk jalan yang rusak
maupun jembatan telah diang-
garkan dan akan di relealisasikan

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah — Pemerintah memberlakukan larangan
mudik pada saat Hari Raya Lebaran 6-17 Mei 2021. Angkutan
publik dilarang mengangkut penumpang, kecuali dengan alasan
tertentu.

Direktur Jenderal Perhubungan Udara Kementerian Perhubungan,
Novie Riyanto, mengatakan akan ada larangan sementara untuk
transportasi udara niaga. Larangan ini menyeluruh namun ada
pengecualian.

“Pengecualian tidak diberlakukan untuk pimpinan tinggi negara
dan tamu negara, operasional kedutaan, konsulat dan perwakilan

Nasehat untuk yang
Berusia 40 Tahun
Oleh: Ustadz Adi Hidayat

40 menjadi angka yang istimewa dalam
Islam. 40 menjadi penanda diangkatnya
Rasulullah pada usia 40 tahun. 40 ini
menjadi sangat istimewa baik usia
seseorang maupun pengabdian. Jadi,
kalau ada orang berproses dari kecil
sampai dewasa itu masih proses. Ketika
sudah terasa kematangan mulai kuat
daya pikirnya, nalarnya dan puncaknya
adalah 40 tahun. Pertanyaannya, ketika
seseorang berusia 40 tahun apa yang
harus dilakukan?

Masjid Terapung
Masih ‘Terapung’
Pariaman, Khazanah Pariaman, Khazanah Pariaman, Khazanah Pariaman, Khazanah Pariaman, Khazanah – Impian untuk
memiliki sebuah masjid megah di pantai
Pariaman yang sering disebut Masjid Terapung
sampai kini ternyata masih ‘terapung’ belum
berkejelasan jua.

Akhirnya Pemerintah Kota Pariaman, meminta
bantuan kelanjutan pembangunan masjid terapung yang

Dialah Tuhan yang memperlihatkan kilat kepadamu
untuk menimbulkan ketakutan dan harapan, dan Dia
mengadakan awan mendung.
(QS Ar Rad : 12)

Suasana penyerahan barang bukti dan tersangka dari Kejaksaan Agung ke Kejaksaan
Negeri Pariaman.

ditahun 2021,” kata Ketua DPRD
Padang Syafrial Kani, Kamis (8/4).

Ia juga  mengatakan, kontruksi
jalan yang menghubungkan Balai
Baru menuju Gunung Sarik itu
akan dirancang Rigid pavement,
menggunakan beton dengan
rangka besi.

“Kita berharap, untuk bersabar
dalam proses relealisasi dan
pengerjaan nantinya. Selain itu,
jalan ini merupakan akses yang
ramai dilewati masyarakat dan
juga banyak dilewati mobil
bermuatan berat. Makanya dibuat
beton dengan rangka besi, agar
tahan lama,” ungkapnya.

Sementara itu, salah seorang
warga yakninya Hutri, sangat
bersyukur atas perbaikan jalan
menghubungkan simpang Balai

Baru ke simpang Lapau Ban-
juang, Gunung Sariak.

“Kami berharap sekali jalan
ini cepat diperbaiki. Rusaknya
sudah parah sekali. Apalagi kalau
hujan turun lubang besar tak
tampak sehingga, kendaraan bisa
terperosok,” ujar Hutri yang juga
driver ojek online itu.

Hal serupa dikatakan, Oka.
Ia menyebutkan, jalan ini banyak
dilewati mobil truk, bermuatan
berat makanya cepat rusak.

“Ya, seharusnya, jalan ini
dibuat beton berangka besi agar
tahan dilewati. Apalagi drainase
juga disini tidak lancar air
tergenang menyebabkan jalan
cepat hancur. Kalau memang
sudah dianggarkan alhamdulillah

Sosok jalan yang rusak parah di ruas Balai Baru – Gunung
Sarik
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KETUA DPD RI LANYALLA:

Penyuluh Pertanian Agar Terus
Tingkatkan Kapasitas Diri

Wawako Bukittinggi Buka Raker TP PKK

Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah-Bukittinggi, Khazanah- Rapat
Kerja ke IX Tim Penggerak
Pembinaan Kesejahteraan
Keluarga (TP PKK) Kota
Bukittinggi, Kamis (8/4), di
Balairung Rumah Dinas Wali Kota
Bukittinggi secara resmi dibuka
Wakil Wali Kota Bukittinggi
H.Marfendi disaksikan Ketua TP
PKK Kota Bukittinggi, Ny. Fiona
Erman Safar, Wakil Ketua TP

PKK, Ny. Eva Marfendi, Plt.
Asisten III, Kepala SKPD, Camat
dan Lurah se-Kota Bukittinggi,
serta Ketua dan pengurus TP PKK
Kecamatan dan Kelurahan.

Wakil Wali Kota Marfendi
selaku Pembina TP PKK Kota
Bukittinggi setelah pembukaan,
dalam sambutannya mengatakan
TP PKK memiliki tugas yang berat
dalam memberdayakan dan

mendorong kesejahteraan
keluarga. Marfendi mengakui
pembenahan keluarga sangat berat
dalam rangka mewujudkan
ketahanan keluarga dan kesiapan
keluarga menghadapi berbagai
masalah dalam kehidupan ini.

Menurut Wawako, setelah
kenyamanan keluarga tercipta,
maka ide-ide untuk kesejahteraan
keluarga (dapat) meningkat.
Wawako Marfendi berharap Rapat
Kerja TP PKK Kota Bukittinggi
kali ini mampu menghasilkan
program kerja yang berdasarkan
kemitraan dan sinergitas dalam
mewujudkan keluarga berdaya
dan sejahtera di Kota Bukittinggi.

Sementara itu Ketua TP PKK
Kota Bukittinggi Ny. Fiona Erman
Safar mengatakan, gerakan PKK
pada hakekatnya merupakan
gerakan masyarakat yang tumbuh
dari bawah. Sehingga peran aktif
masyarakat dalam gerak
pembangunan dapat digerakkan
dalam kegiatan pembangunan

serta ikut menikmati hasil
pembangunan itu sendiri.

Lebih lanjut disampaikannya,
Rapat Kerja ini akan menjadi
forum dan sarana bertukar pikiran,
sesuai dengan tugas utama PKK
sebagai penggerak pemberdayaan
dan kesejahteraan keluarga. Dalam
Raker akan dipaparkan rencana
induk dan strategi PKK serta
petunjuk teknis tata kelola PKK.

Dua hal itu akan menjadi
arahan yang jelas terhadap apa
yang seharusnya dilakukan untuk
mendukung kinerja PKK. Ny.
Fiona mengharapkan dukungan
SKPD terkait dalam kegiatan PKK,
sehingga sasaran pemberdayaan
kesejahteraan masyarakat dapat
tercapai. Ia berharap kualitas
kerjasama bersama SKPD dapat
ditingkatkan lewat dukungan
kegiatan SKPD yang terkait dengan
PKK.

Selanjutnya Ny. Fiona
menyampaikan apresiasi yang
tinggi kepada pengurus dan

anggota PKK Kota Bukittinggi
atas kerja kerasnya dalam
pemberdayaan masyarakat selama
ini. Ia pun menegaskan, TP PKK
Kota Bukittinggi ke depan akan
bergerak lebih baik lagi demi
kesejahteraan masyarakat. Untuk
mencapai tujuan tersebut tetap
dibutuhkan kerjasama dan
kekompakan, sehingga pekerjaan
yang berat menjadi ringan, pesan
Ny. Fiona.

Sedangkan Ketua Panitia Ny.
Muchlisah Yuen Karnova
melaporkan, Raker TP PKK Kota
Bukittinggi diselenggarakan
sebagai upaya peningkatan
kualitas kerja dan memperkuat
program kerja organisasi. Raker
ini dilaksanakan bertujuan untuk
mendapatkan persepsi dan
pemahaman yang sama mengenai
rencana program nasional yang
diatur di dalam Permendagri
Nomor 26 Tahun 2020.

Menurut Ny. Muchlisah,
Raker berlangsung satu hari saja

dan diikuti lebih kurang 150
orang, terdiri dari Pembina, Ketua,
Wakil Ketua dan Pengurus Kota,
Ketua dan Pengurus PKK
Kecamatan dan Kelurahan serta
mitra PKK Kota Bukittinggi.
Tema yang diangkat pada Raker
kali ini adalah “Menjalin
kemitraan dan sinergi menjadi
kunci dalam mewujudkan
keluarga berdaya dan sejahtera. n
Iwin SBIwin SBIwin SBIwin SBIwin SB

TPPMD UNP
Audensi dengan
Pemkab Agam 
Lubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, KhazanahLubuk Basung, Khazanah —
Bupati Agam, Dr. H. Andri War-
man melakukan audiensi dengan
Tim Program Pengembangan Mitra
Desa dari Universitas Negeri
Padang (UNP), di Mess Pemkab
Agam Belakang Balok, Bukitt-
inggi, Rabu (7/4).

Kepada Bupati Agam, tim yang
beranggotakan tujuh orang ini
memaparkan program yang dilaku-
kan di Kabupaten Agam. Sasa-
rannya adalah Nagari Persiapan
Kamang Tangah, Kecamatan
Kamang Magek.

Menurut Suryanef, salah seo-
rang anggota tim, mengatakan,
program yang dikembangkan di
Nagari Persiapan Kamang Tangah
adalah nagari good governance
berbasis politik, ekonomi dan
sosial budaya.

Program ini fokus kepada
nagari persiapan, dengan harapan
potensi di nagari itu bisa mapan
ketika jadi nagari definitif seperti
melakukan pembangunan,
pemberdayaan dan pelayanan
publik di tengah masyarakat,”
ujarnya.

Menurutnya, program ini
dilaksanakan selama tiga tahun
dan sekarang sudah masuk tahun
kedua. Dalam kontek pengelolaan
program, pertama tim melakukan
pendampingan kepada pemerintah
nagari persiapan, untuk melakukan
tata kelola nagari yang baik,
melayani, membangun, dan bisa
memberdayakan masyarakatnya.

Kemudian tim menyasar

Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Jakarta, Khazanah - Ketua DPD RI,
AA LaNyalla Mahmud Mattalitti meminta
kepada penyuluh pertanian untuk terus
meningkatkan kapasitas diri beradaptasi
dengan teknologi digital. Sebabnya, saat
ini dinas-dinas pertanian telah memiliki
Sistem Informasi Manajemen Penyuluhan
Pertanian (Simluhtan) yang terkoneksi secara
digital ke Kementerian Pertanian.

Mantan Ketua Umum PSSI itu menilai,
saat ini penyuluh pertanian dituntut untuk
menguasai dan mampu menggunakan
teknologi digital untuk mempermudah

dalam peningkatan produksi dan efisiensi
kegiatan pertanian, khususnya komoditas
pangan. 

“Saat ini dinas-dinas pertanian telah
menggunakan Simluhtan yang terkoneksi
secara digital yang harus dikuasai oleh
penyuluh. Jadi, penguasaan teknologi digital
memang satu keharusan yang tak bisa
dielakkan,” kata LaNyalla dalam keterangan
resminya, Kamis (8/4/2021).

Ketua Dewan Kehormatan Kadin Jawa
Timur itu melanjutkan, penyuluh merupakan
ujung tombak pejuang kemajuan pangan.

“Jadi selayaknya akrab dengan teknologi
digital agar memudahkan kinerja. Saya
mendorong agar para penyuluh terus
meningkatkan kemampuan dan kapasitas
diri sebab kualitas SDM akan berbanding
lurus dengan produktivitas,” tegas alumnus
Universitas Brawijaya Malang tersebut.

Apalagi, Senator Dapil Jawa Timur
mengingatkan bahwa pertanian kita sudah
mulai bertransformasi dari pola tradisional
ke sistem modern. “Sistem pertanian modern
itu ditandai dengan penggunaan teknologi.
Apalagi di era industri 4.0 ini hampir seluruh

sektor terkoneksi dengan digitalisasi. Maka
suatu keharusan bagi penyuluh untuk
menguasai teknologi,” ujar LaNyalla.

Sebelumnya, Menteri Pertanian Syahrul
Yasin Limpo meminta para penyuluh
pertanian yang telah berstatus Pegawai
Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK)
untuk beradaptasi dengan kemajuan
teknologi. Sebab, penggunaan teknologi
digital saat ini menjadi faktor penting dalam
meningkatkan produksi dan efisiensi dalam
kegiatan pertanian khususnya komoditas
pangan.

Syahrul mengatakan saat ini menge-
lola pertanian bisa dilakukan melalui
ponsel. Teknologi artificial intelligent (AI)
serta fasilitas pencitraan satelit yang sudah
disediakan pemerintah harus dimanfaatkan
semaksimal mungkin oleh penyuluh
pertanian.

Adapun pemerintah pusat, akan
mengontrol kegiatan pertanian melalui
Agriculture War Room (AWR) sehingga
setiap permasalahan teknis di berbagai
daerah bisa ditangani dengan cepat.

n jer/*jer/*jer/*jer/*jer/*

Diterima di Unbraw dan Diberi Bupati Beasiswa
Tilatang Kamang,Tilatang Kamang,Tilatang Kamang,Tilatang Kamang,Tilatang Kamang, Khazanah —
Bupati Agam, Dr. H. Andri War-
man secara khusus memberi
beasiswa kepada seorang siswa
SMAN 1 Tilatang Kamang, untuk
melanjutkan pendidikannya ke
perguruan tinggi.

Pernyataan itu disampaikan
bupati di hadapan puluhan siswa
lainnya di SMAN 1 Tilatang
Kamang, Rabu (7/4).

Siswa yang diberi beasiswa
ini adalah Kurnia Adinda, diterima
di Universitas Brawijaya Malang
dengan program studi Agroe-
koteknologi, melalui jalur Seleksi
Nasional Masuk Perguruan Tinggi
Negeri (SNMPTN) 2021.

Sesuai persyaratannya, anak
yang tinggal di Aia Tabik Nagari
Kamang Mudiak itu, memenuhi
kriteria sebagai penerima program
beasiswa yang digaungkan Bupati
Agam yang akrab disapa AWR
itu.

“Kriteria penerima beasiswa
ini adalah pintar, berasal dari
keluarga kurang mampu, serta
anak yatim dan piatu,” ujar

bupati AWR.
Semua kriteria itu, katanya,

sudah terpenuhi oleh Kurnia
Adinda, masalah pintar sudah jelas
karena ia diterima melalui jalur
SNMPTN. Apalagi kriteria lainnya
juga mendukung seperti, berasal
dari keluarga kurang mampu dan
statusnya sebagai anak piatu.

“Dengan terpenuhi kriteria itu,
bukan 100 persen lagi, tapi 1.000
persen saya jamin ia mendapatkan
beasiswa. Jika tidak bisa melalui
Pemkab Agam, juga bisa secara
pribadi AWR, yang jelas anak ini
kita bantu,” tegasnya.

Secara khusus, AWR telah
perintahkan dinas terkait untuk
mensosialisasikan program beasi-
swa ini di sekolah, seiring sudah
keluarnya hasil SNMPTN 2021.
Diharapkannya dua hari ini data
siswa yang lulus sudah diteri-
manya dari Dinas Pendidikan dan
Kebudayaan.

“Dari data itu nanti kita seleksi
mana siswa yang masuk kriteria
penerima beasiswa dan mana yang
tidak,” jelasnya. (Heppy Kusnandar

kelompok kerajinan dengan
pemberian keterampilan kostum.
Tahun lalu dengan kondisi
pandemi dilakukan pembuatan
masker dan APD, sekarang dicoba
peningkatan produksi dan kualitas
kerupuk Kamang yang merup-
akan industri rumah tangga.

“Rencana kita akan mengem-
bangkan cita rasa, packing,
pemasaran dan tingkat kualitas
produksi kerupuk Kamang
tersebut,” kata Staf Ahli Rektor
dan Sekretaris Senat UNP ini.

Pihaknya juga sudah sam-
paikan kepada Bupati Agam, agar
program ini direplikasi ke nagari
lain sebagai upaya mewujudkan
Agam lebih maju dan mandiri.

Sementara itu, Bupati Agam,
Dr. Andri Warman mendukung
program yang dilakukan Tim
Program Pengembangan Mitra
Desa UNP ini, dalam rangka
percepatan pembangunan daerah,
khususnya nagari persiapan
menuju nagari defenitif.

“Kita berharap program ini
bisa direalisasikan dengan baik,
jika perlu dilakukan MoU, supaya
masyarakat dapat terbantu
khususnya di bidang ekonomi,”
tukasnya.

Melalui program ini,
diharapkannya taraf kehidupan
masyarakat meningkat, sehingga
nagari yang kini statusnya
persiapan agar bisa dengan cepat
menjadi nagari definitif, supaya
kesejahteraan masyarakat semakin
pesat. n Heppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy KusnandarHeppy Kusnandar

Walikota Buka Mukerda
LPM Payakumbuh

Payakumbuh, Khazanah - Wali Kota
Payakumbuh yang diwakili Asisten I Bidang
Pemerintah dan Kesra Yufnani Away
membuka secara resmi musyawarah kerja
daerah (mukerda)  Lembaga Pemberdayaan
Masyarakat (LPM) Kota Payakumbuh tahun
2021, di Aula Ngalau Indah Lt. III Balai
Kota Payakumbuh, Kamis (08/04).

Dalam kegiatan tersebut Ketua Umum
DPD LPM Provinsi Sumatera Barat (Sumbar)
Afrizal juga melantik kepengurusan DPD
LPM Kota Payakumbuh masa bakti 2020-
2025 dimana Yendri Bodra Dt. Parmato Alam
sebagai ketua, Khairul Kayo, Edward DF
dan Chandra Setipon sebagai Wakil Ketua.

Untuk sekretaris dijabat oleh Jhonrizal
dan wakil sekretaris Fradilla Zoni sedangkan
bendahara dipercayakan kepada Darwisman
serta 15 orang yang membidangi masing
unsur di kepengurusan DPD LPM Kota
Payakumbuh.

Mewakili Wali Kota Payakumbuh Asisten
I Setdako Payakumbuh Yufnai Away
mengucapkan terimakasih kepada pengurus
DPD LPM yang lama dan selamat kepada

pengurus DPD LPM Kota Payakumbuh yang
baru saja dikukuhkan.

“Semoga LPM dengan Pemerintah Kota
(Pemko) Payakumbuh dapat terus
bekerjasama dalam pembangunan dan
menyelenggarakan pemberdayaan
masyarakat di Kota Payakumbuh,” kata
Asisten I Yufnani Away didampingi Kabag
Pemerintahan Aplimadanar kepada media.

Sementara itu ketua DPD LPM Provinsi
Sumbar Afrizal mengharapkan agar
kepengurusan DPD LPM kota Payakumbuh
yang agar terus bersinergi dengan Pemko
Payakumbuh dan terus memberikan motivasi
kepada LPM ditingkat Kecamatan dan
Kelurahan.

“Seperti yang kita ketahui ujung tombak
LPM itu berada di tingkat kelurahan jadi
LPM kota harus memberikan perhatian dan
motivasi lebih kepada mereka, demi
meningkatkan kesejahteraan dan kelancaran
pembangunan di kelurahan,” ujarnya.

Senada dengan itu ketua DPD LPM Kota
Payakumbuh YB. Dt. Parmato Alam
mengatakan akan terus meningkatkan

komunikasi dan koordinasi dengan Pemko
Payakumbuh untuk mendorong dan
memberikan mendukung untuk
mensukseskan pembangunan di
Payakumbuh.

“Karena titik beras tugas LPM itu tentang
pemberdayaan masyarakat, makanya
sekarang kita mendorong untuk ke
peningkatan Sumber Daya Manusianya dulu,
agar semua program yang kita rencanakan
dapat berjalan sebagaimana mestinya dan
bernilai guna,” ucapnya.

Dijelaskan saat mukerda ini akan
ditampung semua gagasan dan ide dari semua
pengurus DPD LPM sehingga nantinya akan
menjadi program kegiatan dari LPM Kota
Payakumbuh.

“Dan kita harapkan untuk anggota
DPRD Kota Payakumbuh yang juga menjadi
pengurus DPD LPM Kota Payakumbuh agar
kedepannya bersedia untuk mengalokasikan
pokok-pokok pikirannya untuk mendorong
program kegiatan LPM baik di Kelurahan,
Kecamatan ataupun ditingkat Kota
Payakumbuh,” pungkasnya. n lili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniatilili yuniati

Kurnia Adinda dan Bupati Agam, Andri Warman

DIBUKA - Wakil Wali Kota Bukittinggi H.Marfendi saat membuka Raker ke IX
TP PKK Kota Bukittinggi

KEHILANGAN

Kececeran/hilang sebuah
Sertifikat Tanah (Shm) Nomor
: 1412 dengan alamat Pulai Anak
Aia, Bukittinggi atas nama
Abrar dengan luas tanah
tersebut 152 m2.

Sertifikat tersebut tercecer/
hilang disekitar Bukittinggi.

Bagi yang menemukan,
dimohon untuk dapat
menghubungi kantor polisi
terdekat, terima kasih
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Sihir MataSihir MataSihir MataSihir MataSihir Mata
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PUISI

Ketika Banjir Di Kota HujanKetika Banjir Di Kota HujanKetika Banjir Di Kota HujanKetika Banjir Di Kota HujanKetika Banjir Di Kota Hujan
NURSAID POERBANURSAID POERBANURSAID POERBANURSAID POERBANURSAID POERBA

Sobat
Coba terawang

gumpalan mengawang
naungi Merapi-Singgalang

Jangan miris
itu hanya ritual ritmis

Coba dengar
gegap gempita menggelegar

menyapa gairah merah
yang mulai gundah

Jangan resah
tak ada niat tebar amarah

Coba simak
desah basah bahasaku

menabur subur tanah leluhur
Jangan panik

itu bukan penghancur
tapi niat baik

Coba resapi
ketika amanah-Nya dijalani

dan semua sujud mensyukuri
Tiada ngilu atas hadirku

tiada terlompat umpat
tiada rintih perih

Dan ketika kau teriak bencana melanda
menyapu nista dan derita

Mungkin kau terlupa
akan titipan-Nya

Dan ketika ratap pilu menyayat haru
Mungkin kau menutup kalbu

akan arif-Nya yang tak terbatas waktu

Sobat
coba benahi

kemasi
hargai

Penista AmanahPenista AmanahPenista AmanahPenista AmanahPenista Amanah
NURSAID POERBANURSAID POERBANURSAID POERBANURSAID POERBANURSAID POERBA

Laut biru titian rindu
itu cerita masa lalu

kini tinggal berkabut kalut
mendesah resah menahan gelisah

Rasa haru telah berubah tertelan ngilu
kau tetap saja menebar fitnah tak tercegah

sampai beranakpinak  najis dan nistamu
menjelma ampuh jadi senjata pemecah belah

Ibunda Pertiwi tak lagi anggun
mandul tertimbun racun

didera radang rahim parah
bersimbah nanah dan darah

Dulu udara itu mutiara
muara karsa menggelora

Kini hawa neraka
merajang sukma nestapa

Kelak jangan kau teriak tentang cobaan
peringatan atau teguran-Nya

Semua itu salahmu

Dan itu bukan pula ujian
tapi kelalaian!

TES KEPRIBADIAN
emosional terhadap pasangan
adalah cara terbaik bagimu untuk
membangun keintiman sejati, dan
kamu tahu itu. Mengatakan “Aku
mencintaimu” dan melakukan hal
yang baik baik-baik saja, buatmu
sangat penting karena ini sama
penting seperti sedang menaruh
harapan dan berbagi rahasia
dengan pasangan. Ini mungkin
tampak kecil, tetapi ini adalah
tindakan cinta yang luar biasa.

5. Wajah Lelaki5. Wajah Lelaki5. Wajah Lelaki5. Wajah Lelaki5. Wajah Lelaki
Jika kamu melihat wajah lelaki

pertama kali ketika melihat gambar
ini, kamu adalah orang yang
dikenal sangat intuitif tentang
orang lain, orang yang bermimpi
besar dan yang dapat menetapkan
dan mewujudkan tujuan dengan
serius. Sementara semua orang
mengkhawatirkan detail, kamu
justru akan menyusun sebuah
gambar besar yang dibuat dengan
sangat teliti sehingga kamu tidak
perlu khawatir, karena kamu tahu
semuanya akan terlihat seperti
seharusnya. Kamu juga memiliki
aura ketenangan untuk
membuktikannya.

Cara rahasiamu untuk
mengatakan “Aku mencintaimu”
adalah melalui penjadwalan waktu
untuk bersama. Kamu memiliki
banyak hal yang terjadi sepanjang
waktu, ketika kamu menjadikannya
prioritas, kamu tidak hanya
mengatakan bahwa kamu
menganggap serius hubunganmu,
tapi juga mengatakan bahwa kamu
mencintainya. Dia layak
mendapatkan waktumu.

Setiap orang memiliki cara
berbeda dalam mengungkapkan
dan mengekspresikan perasaan
cintanya pada orang lain. Alih-
alih mengatakan “Aku
mencintaimu”, ternyata ada banyak
cara untuk mengungkapkan
cinta.Ingin tahu seperti apa caramu
mengatakan cinta pada seseorang?

Lihatlah gambar ini, dan apa
yang kamu lihat pertama kali? Arti
dari jawabanmu, bisa dilihat di
bawah ini, seperti dilansir dari Buzz
Quiz.

1. Rumah1. Rumah1. Rumah1. Rumah1. Rumah
Jika kamu melihat rumah

pertama kali ketika melihat gambar
ini, bagimu rumah dan keamanan
sangatlah penting. Kamu mungkin
suka keluar rumah setiap saat,
tetapi begitu kamu ingin
mendapatkan ketenangan dan
bahagia, kamu harus menghabiskan
waktu di rumah dan dikelilingi oleh
orang-orang (dan benda-benda)
yang benar-benar kamu sukai.

Cara rahasiamu untuk
mengatakan “Aku mencintaimu”
adalah dengan memberi makan
orang-orang yang kamu sayangi.
Kamu selalu memasak sesuatu, dan
bahkan ketika kamu tidak punya
waktu untuk menyiapkan makanan
sendiri, tidak ada yang membuatmu
lebih bahagia daripada menemukan
makanan di saku untuk diberikan
kepada orang yang kamu cintai.
Memberi mereka makan adalah
cara pribadi kamu untuk memberi
tahu mereka seberapa banyak
kamu menyayangi mereka.

2. Bulan2. Bulan2. Bulan2. Bulan2. Bulan

Jika kamu melihat bulan
pertama kali ketika melihat gambar
ini, kamu adalah pemimpi sejati.
Kamu suka menulis, menari, atau
menghargai kedua bentuk seni ini.
Sisi spiritual dan kreatif dunia
adalah hal yang menginspirasimu
dan mendorongmu untuk berkarya.

Cara rahasiamu untuk
mengatakan “Aku mencintaimu”
adalah melalui ekspresi artistik.
Kamu akan mengerjakan karya
kreatif untuk orang yang kamu
sayangi. Jika itu sebuah puisi,
mungkin itu hanya akan kamu
dedikasikan untuk mereka. Jika
itu lukisan, mungkin kamu akan
mengecat rumput dengan warna
yang sama dengan warna mata
mereka.

3. Serigala3. Serigala3. Serigala3. Serigala3. Serigala
Jika kamu melihat serigala

pertama kali ketika melihat gambar
ini, maka kamu adalah orang yang
penuh gairah. Kamu menghirup
semuanya dengan penuh semangat
dan menyukai pesta. Kamu senang

menceritakan kisah-kisah tentang
petualangan romantis terbarumu
dengan kekasihmu.

Cara rahasiamu untuk
mengatakan “Aku mencintaimu”
adalah melalui sentuhan fisik.
Bagimu, mengatakan aku
mencintaimu tidak ada artinya jika
tidak sambil ‘menggigit’ lembut
telinganya. Bagaimanapun, bagimu
sentuhan dapat berarti banyak
daripada yang bisa dilakukan oleh
kata-kata. Ini mengungkapkan sisi
lembut, romantis, dan penuh kasih.

4. Pepohonan4. Pepohonan4. Pepohonan4. Pepohonan4. Pepohonan
Jika kamu melihat pepohonan

pertama kali ketika melihat gambar
ini, kamu adalah orang yang telah
terluka sebelumnya. Ketika datang
untuk mencintai, kamu seakan
mengawasi emosimu sendiri. Kamu
adalah orang yang lebih peka
daripada orang lain.

Cara rahasiamu untuk
mengatakan “Aku mencintaimu”
adalah dengan membuka diri.
Membuat dirimu rentan secara

C
E
R
I
K

kamar dibuka,  mereka terkesiap.
Mereka melihat lelaki setengah
baya berblangkon berbaju lurik
dan berkain dengan menggenggam 
tombak pusaka, seperti ingin
dihunjamkan ke tubuh mereka.
Tergeragap, mereka memasuki
kamar berikut, dan terkejut, kembali
melihat lelaki setengah baya
berlangkon berkain, menggenggam
tombak. Tiap ruang mereka
periksa, tak ditemukan ibu
Laksmita. Mereka selalu
menemukan pandangan yang
sama: lelaki setengah baya
berblangkon berpakaian lurik dan
berkain yang menggenggam
tombak pusaka. Tombak yang
terarah, siap menghunjam
menembus tubuh mereka, seolah
mereka binatang buruan.

Lelaki setengah baya
berblangkon dengan pakaian lurik
dan berkain membawa tombak
pusaka itu tak berbincang apa pun,
sepasang matanya mengancam dan
mengusir mereka. Sosok lelaki
setengah baya berblangkon dengan
pakaian lurik itu serupa sosok Ki
Broto yang memendam amarah.

Buru-buru kelima polisi itu
meninggalkan padepokan Ki
Broto, dengan langkah yang gusar,
gentar. Mereka berpamitan pada
Ki Broto. Berhenti melatih menari,
Ki Broto memandangi para polisi
yang meninggalkan pelataran
padepokan. Ibu mertua yang
diburu para polisi,  segera
meninggalkan padepokan dengan
taksi. Ki Broto belum sempat
mendengar dari ibu mertuanya,
mengapa melakukan penipuan-
penipuan uang.

Masih     terlalu pagi ketika
seekor celeng jantan tersesat
memasuki padepokan. Mengambil
tombak pusaka, Ki Broto memburu
celeng jantan itu. Beberapa lelaki
yang tinggal di padepokan
mengikuti perburuan celeng jantan.
Pintu gerbang padepokan ditutup.
Celeng jantan itu berlari mengitari
padepokan, dan tak bisa
membebaskan diri. Berkali-kali
tombak pusaka Ki Broto mengenai
tubuh celeng jantan itu hingga
menggelepar, dan barulah para
penghuni padepokan beramai-ramai

memukulinya. Celeng jantan itu
berkelejatan, mati dengan tubuh
dirajam luka. Ki Broto
memerintahkan pada para penari
untuk mengubur celeng jantan itu 
di ladang belakang padepokan.

Sang juragan kembali datang.
Ki Broto menerima sang juragan
dan dua pengawalnya di pendapa
padepokan. Sang  juragan
mendesak pada Ki Broto untuk
menjual padepokan dan lahan
dimilikinya. Ia ingin membuat
tempat hiburan dan rekreasi di
padepokan Ki Broto.

“Apa lagi yang ingin
kaupertahankan dari padepokan
ini?” tanya sang juragan pada Ki
Broto. “Tempat ini menjadi
persembunyian ayah mertuamu
dulu, seorang preman yang diburu
penembak misterius. Di tempat ini
juga kau menyembunyikan ibu
mertuamu, seorang buron, karena
penipuan uang.”

Masih tersenyum, Ki Broto
sama sekali tak terusik desakan
sang juragan.

“Lagi pula, tempat ini sejak
dulu sebagai persembunyian
celeng!” lanjut sang juragan.
“Sampai sekarang, celeng masih
sering tersesat kemari!”

“Kaulah itu celeng yang
tersesat di padepokanku,” kata
Ki Broto, tergetar, menahan murka.
Sang juragan tidak lagi duduk
bersila di karpet. Ia merangkak,
dengan sepasang mata meradang,
bahkan takut, melihat Ki Broto
mendekati tombak pusaka, dan
mengangkatnya. Tombak pusaka
itu biasa digunakan memburu
celeng. Diikuti dua pengawalnya,
sang juragan merangkak
sebagaimana celeng yang diburu,
ketakutan, melintasi pelataran
padepokan, kembali ke mobil. Ia
telah melihat dirinya sendiri sebagai
celeng jantan. Tapi siapa pun
melihat sang juragan sebagai
manusia, yang merangkak-rangkak,
menyeruduk sebagaimana perilaku
celeng.

Laksmita memasuki pendapa,
duduk merapat dengan wajah duka,
berbisik, “Ibu baru saja memberi
kabar, ia tertangkap polisi.”

“Itu memang takdir baginya.”

Pagi     berkabut ketika ibu
mertua Ki Broto mengunjungi
padepokannya di lereng gunung,
seekor celeng jantan tersesat,
berlarian mengitari pelataran. Ki
Broto belum sempat berbincang-
bincang dengan ibu mertuanya
yang baru datang dari kota. Ia
belum tahu maksud kedatangan
ibu mertuanya. Bergegas ia
meninggalkan ibu mertuanya di
pendapa. Ia memburu celeng jantan
bertaring itu.  Bersama dengan
beberapa lelaki yang tinggal di
padepokan, Ki Broto membawa
tombak pusaka, mengusir celeng
jantan itu.

Celeng jantan itu terusir dari
pelataran padepokan. Datang lagi
tamu Ki Broto. Sang  juragan,
pemilik beberapa hotel dan
tambang pasir di lereng gunung,
 memasuki pendapa, diiringi dua
orang pengawal berwajah keras.
Masih membawa tombak pusaka,
napas terengah-engah, Ki Broto
menemui sang juragan. Ki Broto
sudah menduga, sang juragan
bermaksud membeli
padepokannya. Sang juragan
bertamu dengan dua orang
pengawal berambut cepak, yang
sengaja dihadirkan untuk
memberikan ancaman pada Ki
Broto. Tapi Ki Broto tak pernah
peduli akan kehadiran dua orang
pengawal yang menciptakan
ketakutan atau bahkan ancaman.
Ia tak tahu kenapa, sang juragan
seperti ingin menguasai
padepokannya, dan melihatnya
bangkrut.

“Bukankah padepokan ini dulu
tempat sembunyi ayah mertuamu,
preman yang jadi buron penembak
misterius?” tanya sang juragan
menyingkap masa lalu kehidupan
ayah mertua Ki Broto. Memang
ayah mertua Ki Broto seorang
preman yang melakukan
persembunyian dari penembak
misterius, tinggal di lereng gunung
sunyi bersama anak gadisnya,
Laksmita, selama bertahun-tahun.
Lahan itu dibeli Ki Broto, sebelum
ia menikahi Laksmita. Ayah
Laksmita pindah ke kota, dan
meninggal. Ki Broto menikahi
Laksmita pada saat gadis itu
kehilangan ayah dan ibu kandung
meninggalkannya sejak ia kecil.

“Untuk apa kaupertahankan
padepokan ini?” desak sang
juragan. Lelaki setengah baya itu
seperti ingin menyudutkan Ki
Broto. Dua orang pengawal
berambut cepak itu tidak berbicara
apa pun. Tapi sepasang mata
mereka memancarkan tekanan pada
Ki Broto yang menanggapi dengan
tenang. Tersenyum-senyum.

“Padepokan ini penuh berkah
bagiku, istri, dan anak-anak,” tukas
Ki Broto, tak terpengaruh sama
sekali dengan desakan sang juragan
yang terus-menerus memintanya
untuk menjual padepokan. Di
pendapa rumah yang beralas
karpet, sang juragan masih
melancarkan bujukan untuk
membeli padepokan Ki Broto. Tak
tergambar kemarahan dan
kebencian di wajah Ki Broto. Ia
tampak tenang.

Tiba waktunya berpamitan,
sang juragan tak dapat berdiri dari
duduk bersila. Pantatnya seperti

lengket dengan karpet. Kedua
pengawalnya yang kekar
mengangkat tubuh sang juragan.
Tapi tak terangkat juga. Ki Broto
hanya berdiam diri. Tidak
tersenyum. Tidak mengejek. Sang
 juragan melihat Ki Broto membawa
tombak pusaka, mula-mula satu,
dua, empat, delapan, enam belas.
Sang juragan menutup matanya,
berpamitan pulang.

Dituntun dua orang pengawal,
sang juragan masih memejamkan
 matanya. Ki Broto mengiringi
kepergian mereka sampai pelataran
padepokan. Sebelum naik mobil,
sang juragan masih sempat
mengejek, “Kawasan ini sejak dulu
tak pernah aman, selalu menjadi
tempat persembunyian celeng.”

Menyusup     lagi  seekor celeng
jantan memasuki padepokan. Ki
Broto mengambil tombak pusaka
untuk mengusir celeng jantan agar
meninggalkan padepokan. Begitu
celeng jantan itu kabur dari
padepokan, lima polisi memasuki
padepokan dengan mobil bak
terbuka. Mereka menunjukkan
surat perintah untuk menangkap
ibu mertua Ki Broto yang
melakukan penipuan-penipuan di
kota. Mereka menduga ibu mertua
bersembunyi di padepokan. Ki
Broto menghadapi lima polisi itu
dengan tenang, tegar, dan ramah.
Ki Broto berpikir, siapakah yang
memberi informasi, hingga polisi
menggeledah padepokan pada pagi
hari? Sepertinya mereka tak
bertindak sendiri.

“Silakan cari ibu mertua di
seluruh ruang padepokanku,” kata
Ki Broto.

“Boleh kami melacak ke
dalam?” tanya seorang polisi.  “Ibu
mertuamu sudah melakukan
berbagai penipuan di kota. Tak
ada tempat bersembunyi baginya,
kecuali padepokan ini.”

“Kami terbuka menerima
penyelidikan hari ini dan kapan
pun kalau diperlukan,” kata Ki
Broto. “Istriku akan mengantar ke
semua ruang dalam rumah dan
padepokanku.”

Laksmita mengantar kelima
polisi itu untuk memasuki setiap
ruang di rumah dan padepokan.
Mereka belum beranjak dari
pendapa. Di  pendapa itu berjajar
tombak-tombak pusaka. Kelima
polisi itu berhenti di depan tombak-
tombak pusaka. Dada Ki Broto
berdesir.

“Mana tombak yang paling
sakti?” tanya salah seorang polisi.

Ki Broto mengambil tombak
pusaka yang biasa digunakannya
untuk berburu celang. Tombak
dalam genggaman Ki Broto itu telah
menampakkan ketangguhan lelaki
setengah baya berblangkon,
pakaian lurik, dan berkain itu
dengan sihir mata yang
mencengangkan. Kelima polisi itu
mundur beberapa langkah. Tapi
mereka tak mau menyerah. Mereka
meneruskan melakukan  pencarian
terhadap ibu mertua Ki Broto.
Laksmita yang mengantarkan kelima
polisi memasuki tiap ruang rumah
dan padepokan. Ki Broto kembali
melatih menari.

Langkah kelima polisi itu
sangat hati-hati dan tenang
memasuki kamar tidur. Begitu pintu
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OLEH : TAUFIK EFFENDI

PPPPPak Gaek Tak Gaek Tak Gaek Tak Gaek Tak Gaek Tu Icak Icak Pu Icak Icak Pu Icak Icak Pu Icak Icak Pu Icak Icak Pakakakakakakakakakak

Dalam demokrasi lansuang ko,
nan dietong jumlah suaro. Ciek
suaro dari urang basikola dotor
samo se jo suaro urang tak tamek
esde.

Akibeknyo, para politisi balom-
ba maumbuak rakyat. Anggota
legislatif (aleg), tamasuak presiden
dan kapalo daerah (gubernur-wakie
gubernur, bupati-wakie bupati jo
walikota-wakie walikota) taruih se
bajuang manangguak suaro rakyat.

Walau pemilu jo pilkada masih
lamo lai, malah kini baru sajo
angek-angek sudah pilkada, namun
para aleg dan kapalo daerah
lansuang pijak gas manebar pesona
malalui karajo nyato. Gaspolll.

Memang lah jaleh, bahwasanyo
nan kapalo daerah adolah
eksekutor—nan kamanjalankan

roda pemerintahan. Tapi nan
legislator tak pueh kalau hanyo
dicap jadi tukang buek aturan
sajo. Nan anggota DPRD provinsi
dan anggota DPRD kabupaten/
kota tak bisa laku jikok hanyo
dapek cap mitra gubernur atau
mitra bupati/walikota dalam manja-
lankan roda pemerintahan.

Bak dek baitu? Baa kok aleg
paralu mampacaliek an labieh nyato
kapado rakyat, bagalanggang
mato rang banyak dan basuluah
matoari takaik karajo jo perjuangan
baliau untuak rakyat?

Jaweknyo, itu tadi. Aleg paralu
suaro. Sarupo presiden jo kapalo
daerah, tamasuak pak wali pun
paralu dukuangan urang banyak
supayo tapilieh baliek di periode
nan katibo!

Mungkin itu pulo sabeknyo,
dengan manggunokan hak menga-
tur anggaran (hak budget) para
aleg pun bulieh mausul alokasi
anggaran. Idak hanyo sabateh
jumlah pitih, bahkan sampai rinci.
Sampai bamerek lokasi, dan
volume.

Lah salasai? Alun. Baitu APBN
atau APBD tokok palu, para aleg

bisa ilang pangguang jikok lupo
manyuarokan bahwa proyek
anu jo program anu adolah
usao baliau. Samato-mato
adolah usao baliau!

Kok itu sajo, tantu no
problem lah. Tak masalah.

Tapi, baa nan pangguang
untuak presiden jo kapalo

daerah? Jikok para kapalo daerah
aniang sajo sambie takun
mangarajoan proyek jo program
nan lah balabel “perjuangan baliau,
aleg si anu” itu, alamek para aleg
lah nan kadicatat dek pamiliah.
Bisa-bisa kapalo daerah dianggap
mangarajoan takok nan lah diagieh
aleg sajo. Nah!

Tantu sajo tak ado kapalo
daerah nan tak baniek nak duo
kali. Tapi, kok aleg se nan dapek
namo, bisa gawa mah.

Mako, para kapalo daerah pun
mamainkan jurus eksekutornyo.
Mulai dari mamancang, sampai
mangguntiang pita tatkalo proyek
diresmikan, liau borong sadoe.
Adokalonyo nan aleg pun tak
diundang. Walaupun ado juo para
aleg nan cadiek, tibo se liau kutiko
pita ka diguntiang.

Baitu pulo takaik mampajuang-
kan anggaran. Aleg DPR RI lah
jaleh salah satu tugehnyo adolah
mausul anggaran. Tantu sajo para
aleg balomba mausul untuak dapil
sorang-sorang. Lobi-lobi dipakai,
baa pitih ka tibo untuak dapil.

Salah satu bantuak lobi adolah
maundang para pejabat nan
bakuaso maalokasikan pitih.
Mungkin presiden, wapres,
menteri, dirjen, dll, diundang untuak
tibo ka lokasi nan kadipajuangkan
supayo diagieh anggaran.

Salah? Ndak lah. Memang lah
di barih makan paek nah. Iyo
sarupo itu andaknyo. Kok bisa
labieh dari itu. Kok bisa sadoe

aleg sarupo itu. Idak hanyo aleg
DPR RI sajo, tapi anggota DPRD
provinsi dan kabupaten/kota pun
sarupo itu pulo andaknyo.

Walaupun kutiko tamu tibo,
tantu kapalo daerah yang
kamuko. Kok tibo bupati ka nagari,
lah jaleh pak wali nan
kamanyambuik di muko. Kok
gubernur tibo, tantu pak bupati/
walikota nan manyalami partamo.
Baitu pulo kok tibo presiden,
wapres, menteri, atau dirjen, lah
ka jaleh se gubernur nan
manyambuik di ruang VVIP di
BIM. Tak ado yang salah doh
kan?

Tapi, mbek cah. Bisa jadi
masalah kalau wartawan lupo pulo
ma alo-alo kan bahwa ado peran
aleg makonyo nan tenggi dari
pusat tu tibo. Atau sabalieknyo,
ado peran kapalo daerah makonyo
presiden, atau wapres, dst, tibo.

Apolai postingan di medsos
nan tak paralu basanda ka kode
etik jurnalistik bagai, pasti lah nan
kalamak dek inyo se mamposting
foto jo narasi baponten sabaleh!
Ebat apak tu, tibo presiden dek
liau. Mambaok pitih banyak lo
tu. Tibo wapres dek liau. Tibo
menteri dek liau. Dst.

Baitulah, tulah demokrasi;
barabuik tuah. Dan bagi baliau-
baliau, itu ujian ikhlas!!! Catt:Catt:Catt:Catt:Catt:
Tulisan iko bisa juo dibacoTulisan iko bisa juo dibacoTulisan iko bisa juo dibacoTulisan iko bisa juo dibacoTulisan iko bisa juo dibaco
di subrubrik kato rubrikdi subrubrik kato rubrikdi subrubrik kato rubrikdi subrubrik kato rubrikdi subrubrik kato rubrik
langkan di koran onlinelangkan di koran onlinelangkan di koran onlinelangkan di koran onlinelangkan di koran online
minangsatu.comminangsatu.comminangsatu.comminangsatu.comminangsatu.com

Kato Nan Ampek
OLEH: BAHREN

Jikok kito manyurah tantang kato nan ampek tantu
sajo pangana kito langsuang ma arah ka kato mandaki,
kato manurun, kato mandata, sarato kato malereang. Labiah
dari itu sabananyo, dalam ranah adaik Minangkabau tasabuik
dalam mamangan adaik “Anak ikan dimakan ikan, gadang
ditabek anak tenggiri. Ameh bukan perakpun bukan, budi
saketek rang haragoi”.

Kato budi dalam mamangan di ateh arek hubuangannyo
jo mamangan lain nan babunyi “Nan kuriak iyolah kundi,
nan  merah iyolah sago, nan baiak iyolah budi nan indah
iyolah baso”. Jikok kaduo mamangan tadi kito satu padukan
mako, jaleh lah dek kito kasadonyo baso latak harago diri
dari surang individu iyoalah pado budi nyo. Namun budi
indak bisa dipunyoi dek surang nan mangako urang Minang
kalau baso (bahaso) dalam batutua katonyo indak indah
atau indak di tampeknyo, sainggo lahialah konsep kato
nan ampek untuak parakaro baso ko.

Apo bana tu kato nan ampek nan dimukasuik, molah
kito surah ciek-ciek sainggo kito bisa mambari tunjuak aja
pulo lah andaknyo ka untuak anak kamanakan kito di kalak
kamudian hari.

Nan paratamo kato mandaki, jikok disabuik kato mandaki
sasuai malah jo mukasuik mandaki tadi, kok kito ibaraikkan
kato mandaki tantu pandakian itu manuju ka ateh, baitu
pulo jo kato mandaki, kato ko digunokan untuak batutua
kato ko urang nan labiah gadang umua nyo dari pado
kito atau urang nan tinggi pulo jabatannyo dari kito, baiak
itu sacaro adaik atau pun sacaro bakarajo. Sasuai jo mamangan
adaik nan biaso kito danga biko bana bunyi mamangannyo
“Anjalai pamaga koto, tumbuah sarumpun jo ligundi, kalau
pandai bakato kato, umpamo santan jo tangguli”.

Dari mamangan di ateh bisa kito caliak, baa bana gadang
pangaruahnyo dalam batutua kato, jikok tutua kato nan
kito sampaikan itu sasuai jo alua sarato patuiknyo mako
basasuaian lah apo nan dimukasuik sarato tujuannyo. Urang
akan sanang jo satiok tutua kato nan kito sampaikan.

Nan kaduo kato menurun, sasuai jo namonyo kato manurun
mako ibaraik urang manurun tantu sajo manuju ka wabah,
aratinyo kato manurun ko mukasuiknyo labiah ka kato
manitah, atau kato parintah. Biasonyo kato manurunko bisa
kito danga yaitu kato –kato dari kakak ka adiak, dari urang
gaek ka anak-anak nyo atau pun dari pangulu ka
kamanaknnyo. Dalam kato manurunko biasonyo salain barisi
parintah tantu sajo kato manurun juo barisi nasehat sarato
kato-kato tunjuak aja dari nan tuo ka nan mudo dalam
bagaua sahari-hari. Jikok lah ajaran kato manurun ko dipakai
dek satiok urang, mako akan tibua sikap saliang hormat
manghormati harago maharagoi dengan panuah kasiah sayang
jo budi bahaso nan rancak.

Nan katigo kato malereng, kato malereang biasonyo
labiah kapado kato bakieh, dalam manggunokan kato
malereang biasonyo urang yang bakasaganan. Minantu ka
mintuo, dari mintuo ka minantu baitu pulo baipa jo babisan.
Limbak nan dari pado itu, ado kalanyo juo kato malereang
ko tajadi antaro urang gaek jo anak. Sabagai misa bisa
kito caliak kutiko surang anak mambaok kawan nyo ka
rumah, tapi alah agak lamo maajak kawan-kawannyo tu
maota-ota namun aia samo makan alun juo ado nampak
dihidangkan dek amak nyo lai. Si anak jo bakieh mangecek
ka amak nyo sambia maangkek galeh aia kopi nan alah
labiah dulu dibuek an amak e. Sambia mangecek “bilo amak
bali galeh nan ancak ko mak?”, dari dapua amak e nyo
manjawek sambia ma arah kan pariuak nan kosong ka anak
nyo”, sambia manjawek “samo babali jo pariuak ko, dalam
arati kato anaknyo batanyo lamo nasi kauntuak makan
lai ko mak?

Jo kieh mananyokan bilo mambali galeh, amak nyo sadar
jo kieh anak, mako dijawek lah jo bakieh pulo jo mamparagokan
pariuak nan kosong tando bareh tak ado. Sainggo anak
indak malu jo kawan nyo, amak pun bisa mambanakan
ka anaknyo untuak mambuek nan lain supayo kawannyo
bisa diajak makan.

Nan tarakir ko kato mandata kato mandata ko labiah
kato samo gadang, karano kato samo gadang indak jarang
pulo kato mandata ko baisi kato kato nan agak kasa jo
arkais. Jadi indak salah jikok di kato mandata ko kito mandanga
kato waang, aden, kau atau kato-katao nan lainnyo nan
agak kasa. Tapi mancaliak ka nan sudah, dan baraja ka
nan cadiak, itulah tandonyo kito urang nan masih bapunyo
sasuai jo mamangan “Basasok bajarami, bapandam pakuburan,
soko pusako kalau tadalami, mambayang cahayo diinggiran”.”.”.”.”.
*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand*Dosen Sastra Minangkabau Unand
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BOEDJANG

Katua Onggok Didaram Ahok
OLEH : AK ST PANGERAN

manyampaikan pasan. “Suruah inyo kamari..
kecekan Katua mamimbau…” baitu Onggok
manitah. Ka kawan kanakannyo.

Nan kawan kamanakan lansuang balari
lari ketek. Dicucuakannyo badannyo ka
nan rami. Di ambeknyo dek Satpool PP
urang nan disuruah tadi.

“ Mau kemana ente…?” tanyo nan
bakupiah sirah. Capek dijawek dek nan
ditanyo.

“Ke A Hok…langsung. Guee
menyampaikan pesan Ketua…Ketua panggil
A Hok,,,”

“Bener nih…?” tanyo nan manjago gak
ragu.

Tapi dituruiknyo juo si A Hok ka
mimbar. Nyo bae babisiak. Tampak A Hok
asli ko tacangang. Sudah tu nyo bae
manalepon. Mungkin iyo manalepon Katua.
Sabanta tu juo ditungokannyo kapalo nan
mangecek. “Lu gila ..apa..?” Nan kanai
tungokan tasuruik ka balakang. Lansuang
inyo mandudu ka tampek si Onggok Ketua.

Inyo sabananyo wakia komandan
Satpol PP. Bagak. Di rangguikannyo lihia
baju si Onggok. Ditungokanyo pulo kapalo
si Onggok, sudah tu, …...puak pak puak.
Tigo lapuak manapiak muko si Onggok.
Nan urang lain basuruik. Onggok tasanda
ka kurisi. Kamankannyo dek ibo, mancubo
manolong. Digusuaknyo pipi si Onggok
nan sirah kanai tapuak tu jo minyak sungu
badak… Handdeehhh…Onggok
manyangko asa ado nan banamo Hok…itu
pasti Gadang Boya…Si Hok Padang antah
dima. Nan iko A Hok panguasa Jakarta.
Pulanglah Mamak bisuak. Mati Mamak
disiko beko, guman si kamanakan.
Buluih…sabana buluih galeh Katua nan
sakali ko.

CERMIN
MODREN

Basuruik carito saketek. Walau basuruik
sinan juo. Tantangan si Onggok alias Ketua
ko, daulu taun taun salapan puluah, inyo 
iyo panah jadi Ketua di Balakang Tangsi.
Katua Rundo. Inyolah tukang jalankan
surek panggilan rundo ka urang urang nan
batugeh. Katua panggilannyo dek urang
kampuang.

Mandapek tugeh rundo, urang banyak
nan maleh.  Tapi, dek si Onggok ko,  ado
juo urang tampek inyo balanteh angan.
Iko nan mambuek inyo candu. Lanteh
angan ka urang bodoh.  Urang tu  nan
acok nyo agiah tugeh rundo malam.
Namonyo si Hok Dang Boya. Paranakan
Cino,  tapi dek andia, Hok  tasisiah dari
kaluarga.

Ka si Hok ko, Katua sabana mangareh
taruih. Kareh siang, kareh malam. Kadang
kadang, sakali duo hari nyo suruah pajako
rundo. Si Hok Dang Boya ko patuah ka
Ketua. Sabab, inyo takuik bana kalau Katua
ko maampok kalahmahannyo. Nan tak lain
jo tak bukan kampia garamnyo. Sakiiiik
rasonyo…ditapuak Onggok.

Uncang-uncang si Hok terkenal di
Balakang Tangsi. Makonyo namo paja
boleang ko, nan tadinyo si Hok sajo, nyo
tambah jo Dang Boya dek urang,.. Nan
inyo amuah pulo diimbau sarupo itu.

Salain rundo, si Hok ko acok disuruah
urang jadi tukang bongka. Mulai dari tukang
bongka kakuih, tukang bongka rumah,
tukang bongka barang-barang. Karajonyo
iyo capek. Dari situ inyo mandapek pitih
untuak balanjo. Yo baa lai…? Dunsanak
sasamo Cino indak mamparatiannyo.
Dikarajoannyolah karajo nan indak dikarajo-
an urang.

Makonyo, kutiko kamanakan Katua

manyabuik namo A Hok, tabayang dek
si Onggok ko…si Hok Dang Odok alias
Dang Boya.

Lah yakin bana inyo, sabab, sajak taun
lapan puluah ka abih, si Hok ko pindah
ka Jawa. Namo Hok ko adolah namo
tampek inyo balanteh angan. Mandanga
ado namo A Hok kamaruntuah-runtuah,
tabayang dek si Onggok Ketua,  kapalo
botak si Hok jo pisak sarawanyo nan
tempang sabalah kida.

“Si Hok yo… ?  Lah jaleh takuik inyo
ka wakden mah…” baitu kato ati si Onggok.
Manolong kamananakan, sakaligus mampa-
liekan pangaruah lamonyo ka si Hok. Urang
lain buliah nyo runtuah. Tapi, kamanakan
den… jan digaduah… Den tapuak uncang
uncangnyo…mamakiaknyo mah,” sambia
mangecek Onggok siap mental barangkek.

“Jo Si Hok…kalian takuik…? Lieklah. 
Jo wakden…manakua paja boleang tu
mah…Den agiah inyo rundo di Jawa tu
beko…”

Singkek carito.  Tibo di Jakarta, si
Onggok dijapuik dek kamanakannyo. Ado
juo babarapo urang tokoh masyarakat Kali
Jodo mairiang.

“Tapek bana mamak datang mah…Si
A Hok sadang di Kali Jodo marutok-rutok
…capeklah mamak den baok…”

Singkek curito baliak. si Onggok sampai
di Kali Jodo. Urang sadang rami. Ado nan
maratok, ado nan manangih. Ado pulo nan
ka demo.

Di ateh mimbar di tangah lapang, ado
Cino gagah basuaro parau. Kabanyo itu
nan banamo A Hok.

A Hok sadang bangih-bangih… Manun-
juak sarato mangkacepa… Dek tagaknyo 
jauah, si Onggok manyuruah urang

nan samo sambia mauluakan embe
ketek nan adoh di tangannyo.

Maliek kanyaataan tu, rang kadai
nasi nan biaso disapa Nana tu
barupayo mahampiri rang gaek tu
sambia mangecekan ; “maaf lu buk”.

Antah memang pakak atau
berpura-pura pakak, gaeki tu
mambalehnyo; ”apo......, karehan
saketek, soalnya ambo pakak,”
keceknyo ka rang kadai tu.

Maliek “drama” tu, wartawan
koran ko langsuang maimbau sarato
maagiah pitih agak sangenek,
sambia mangodak gaek tu jo
kamera.

Malepoh Sajo Karajonyo
OLEH : UDA FAHLEVI

Di sabuah nagari nan banamo Kampuang Duto
karajo urangnyo gilo manggadele sajo
Ampek kecek urang, limo dikecekannyo.
Parahnyo, punyo urang punyo nyo juo
tapi nan punyonyo, ndak punyo urang do
Yo sabana galadia kalian yo....!

Yo sudah lah, ubi alah manjadi tapai
batuaknyo rang kampuang tu harus iduik bapandai-pandai
samantang pun harus manyimpai, indak paduli adoh nan sansai.
Tu kaba juo lai, tapaso wak mauruik dado se lai !

Itulah asa namo Kampuang Duto ko
sabab rang kampuang tu maolah urang se karajonyo
Indak itu se doh, iduiknyo tiok hari gilo malepoh
Ka kawan malepoh..., ka lawan inyo pun malepoh
Aratinyo, rang kampuang tu ndak babandrol doh
Indak paduli kawan jo lawan, nan pantiang disosoh !

Carito Carito Carito Carito Carito BagalauBagalauBagalauBagalauBagalau

Maliek kanyataan tu, inyo
batanyo untuak apo kodak tu
dikaluan. Untuak manguji
pandangaran liau tu, wartawan
koran ko sangajo manjawek agak
lambek. Cilakonyo malah tajadi
dialog bebarapo menik jo rang
gaek tu. Dialog tu pun
manyambuang !

Tanyato gaek nan sadang
mamintak sadakah tu talinggonyo
masih normal, dan indak pakak
bagai doh. Pakaknyo tanyato
muncua hanyo katiko manjalankan
profesinyo sabagai tukang mintak
sadakah.  febriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevi

baiak rang kadai maupun rang nan
ka makan di kadai tu, manulauk
parmintaan rang gaek nan tampak
garebeh tebeh tu. ”Maaf saja pak,”
kecek urang-urang nan adoh di
kadai tu.

Cilakonyo rang gaek tu tatap
sajo baputa-puta di sinan, bahkan
baulang-ulang mandatangi urang

tangan ka urang nan ka maisi
“kampuang tangahnyo” alias
makan siang.

Dari muncuang amak-amak tu
hanyo talontar kato-kato ; ”sada-
kah lah pak....., sadakah lah
buk.....”.

Maliak rang gaek nan masih
nampak segeh sarato tageh tu,

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Jarum jam
manunjuakan pukua 12.15 WIB,
sebuah kadai nasi di kawasan Imam
Bonjol Padang, rami dek palang-
gannyo. Dek alah masuak pulo
jam makan siang sarato paruik
urang alah mulai mangareok-
ngareok, indak mangherankan
pulo bilo kadai nasi tu mulai

didatangi ciek-ciek dek urang nan
ka makan.

Di tangah situasi bantuak itu,
dek alah hafal bana jam-jam rami
di kadai nasi tu, tibo-tibo hari Rabu
7 April kapatang datang apak gaek
baumua sakitar 60 tahun basamo
anak ngenek baumua sakitar 8
tahun sambia maojokan tapak
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Kemendagri  Setujui 25 Nagari Baru

Padang, Khazanah—  Pembuatan jalan alternatif Padang-
Solok di kawasan Sitinjau Lauik adalah salah satu major
project atau proyek raksasa nasional. Rencana pembuatan
jalan pembangunannya juga telah dimasukkan ke dalam
Rencana Pembangunan Jangka Menengah Nasional
(RPJMN) 2020-2024. Untuk pembiayaan proyek tersebut
pemerintah telah menganggarkan Rp1,28 Triliun.

MENTERI PPN/KEPALA BAPPENAS, SUHARSO MONOARFA

Sektor Wisata Bangkit
Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah—Padang Panjang, Khazanah— Pemerintah Kota Padang
Panjang meyakini sektor pariwisata akan bangkit di tengah
pandemi ini. Optimisme kebangkitan tersebut terlihat dari
kunjungan wisatawan yang mulai meningkat. Hal tersebut lantaran
kepercayaan atas layanan dan penerapan protokol kesehatan
di objek wisata yang mereka kunjungi. 

Tak hanya itu, Pemko Padang Panjang kini tengah mendorong
para pelaku MICE (Meeting Incentive, Covention, and Exhibition)
bersertifikat Clean, Health, Safety, Environment (CHSE) dari
Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif.

“Padang Panjang sangat aktif mengajak para pelaku usaha
MICE menerapkan protokol kesehatan. Hal itu bisa dilihat dari
para pemilik rumah makan, perhotelan. Asal ada kegiatan atau
acara pasti protokol kesehatan diutamakan,” ungkap Asisten
II  Bidang Perekonomian dan Pembangunan Iriansyah Tanjung,
dikutip dari laman Facebook Kominfo Padang Panjang, Kamis
(8/4/2021).

Iriansyah mengatakan, pemko bersemangat atas hal ini karena
pariwisata merupakan salah satu sektor yang sangat diharapkan
dapat meningkatkan pertumbuhan perekonomian. Pembenahan
pun sudah dilakukan mulai dari destinasi yang ada, sampai
kepada destinasi yang baru. 

Iriansyah Tanjung mengajak masyarakat mendukung
kepariwisataan ini karena tanpa dukungan masyarakat, wisatawan
tidak akan terpikat. Selain itu katanya, karena keramahan
masyarakat setempat juga mempengaruhi wisatawan  Paul Paul Paul Paul Paul
Hendri .Hendri .Hendri .Hendri .Hendri .

Verifikasi Anugerah APE
Pariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, KhazanahPariaman, Khazanah — Walikota Pariaman, Genius Umar
ikuti verifikasi lapangan penghargaan Anugerah Parahita Ekapraya
(APE) Tahun 2021 yang digelar oleh Kementerian Pemberdayaan
Perempuan dan Perlindungan Anak (Kemen PPPA) Republik
Indonesia, bertempat di ruang rapat Balaikota Pariaman, Rabu
(7/4/2021).

Kegiatan yang dilakukan secara zoom meeting ini, turut
dihadiri Wakil Walikota Pariaman, Mardison Mahyuddin, Ketua
DPRD Kota Pariaman, Fitrinora yang hadir secara virtual, Ketua
TP-PKK Kota Pariaman Ny. Lucyanel Genius, Ketua GOW
Kota Pariaman, Ny. Indriati Mardison, Inspektur Kota Pariaman,
Yota Balad, Kepala OPD terkait se Kota Pariaman serta unsur
Perguruan Tinggi, ormas dan masyarakat terkait lainnya.

Asdep (Asisten Deputi) Pengarusutamaan Gender Bidang
Politik dan Hukum Kemen PPPA RI, Dermawan mengatakan,
bahwa acara ini bertujuan untuk melihat lebih dalam data dan
informasi pengakuan gender berdasarkan pengisian formulir
evaluasi yang telah disampaikan.

“Verifikasi lapangan ini bertujuan agar tim penilai, memperoleh
data yg lebih lengkap, komprehensif dan objektif sebagai bahan
penyusunan Indek persamaan gender yang dimulai pada tahun
2021, dimana hal ini sebagai dasar pertimbangan dalam
menominasikan calon penerima Anugerah Parahita Ekapraya
(APE),” ujarnya.

APE merupakan penghargaan yang diberikan kementerian/
lembaga dan pemerintah daerah yang dinilai telah berkomitmen
dalam pencapaian dan perwujudan kesetaraan gender,
pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak serta memenuhi
kebutuhan anak   Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger Syafrial Suger.....

DWP Bukittinggi Pertemuan Silaturahmi

kepada suami dan Pemko ke
depannya.

“Mari perkuat silaturahmi.
Semoga menjadi amal ibadah dan
meningkatkan iman dan takwa
kepada Allah Swt,” terangnya.

Sementara Penasehat DWP
Bukittinggi, Wakil Wako Marfendi,
mengatakan, permasalahan di
Bukittinggi dapat terselesaikan
dengan (kondisi) masyarakat yang
beriman dan bertaqwa kepada
Allah Swt.

“Kalau beriman dan bertaqwa
sebuah negeri, maka Allah akan
memberikan berkah-Nya. Karena
itu kita ingin warga Bukittinggi
beriman dan bertaqwa agar Bukit-

Menteri Perencanaan Pem-
bangunan Nasional atau PPN/
Kepala Bappenas, Suharso
Monoarfa, mengunjungi Panorama
I Sitinjau Laut Kota Padang guna
meninjau rencana pembanguan fly
over di kawasan tersebut.

Ketika melakukan peninjauan
tersebut Suharso Monoarfa yang
didampingi Gubernur Sumatera
Barat Mahyeldi Ansharullah dan
Wakil Gubernur Audy Joinaldy.

“Pembangunan fly over Pano-
rama I Sitinjau Lauik merupakan
salah satu dari 35 proyek prioritas
nasional yang telah tertuang dalam
Rencana Pembangunan Jangka
Menengah Nasional (RPJMD),”
ungkapnya, Kamis (8/4.

Suharso mengatakan bahwa
manajemen keselamatan transpor-
tasi itu di atur oleh Bappenas. Kalau
jalannya kementrian Pekerjaan
Umum, kendaraan oleh kementrian
Perhubungan, dan penegakan
hukumnya oleh kepolisian. 

Dijelaskan Suharso, salahsatu
dari manajemen transportasi adalah
pembangunan fly over tersebut.

“Perencanaan pembangunan
fly over Panorama I Sitinjau Lauik
sudah dimulai sejak 2012 lalu, dan
ini layak dibangun makanya kita

mau review dan dipercepat,”
jelasnya. 

“Paling tidak tahun depan bisa
di-ground breaking. Tahun 2024
diharapkan bisa selesai. Untuk
pembiayaan dianggarkan senilai
1,28 Triliun,” tukasnya. 

Menurut Suharso, ada bebera-
pa proyek nasional besar di
beberapa daerah, itu yang ingin
dipastikan oleh Bappenas, apakah
dilangsungkan dan dikerjakan
sesuai dengan perencanaan.

Menurut Suharso Monoarfa
kedatangannya ke Sitinjau Laut
adalah untuk melihat melihat
langsung kawasan jalan lintas
Padang – Solok itu untuk menge-
cek ke lapangan terkait perencana-
an pembangunan jembatan layang
atau fly over sepanjang 2,60 Km.

“Kita berharap semua major
project itu bisa diselesaikan pada
tahun 2024, termasuk proyek
nasional yang ada di Sumbar. Total
ada sebanyak 35 major project
yang tersebar di seluruh Indonesia.
Karena fly over Sitinjau Lauik
menjadi prioritas, sebab yang
pertama sekali adalah untuk
mengatasi kecelakaan. Keselamatam
berkendara adalah hal yang
penting diterapkan”, ujarnya.

Fly Over Sitinjau LFly Over Sitinjau LFly Over Sitinjau LFly Over Sitinjau LFly Over Sitinjau Laut Paut Paut Paut Paut Prioritas!rioritas!rioritas!rioritas!rioritas!

Berikut nama-nama 25 nagari persiapan yang
akan segera defenitif, terdiri atas Nagari Ladang
Panjang Barat, Malampah Barat, Simpang Utara,
Alahan Mati Hilia, Koto Kaciak Barat, Tanjung
Beringin Selatan, Tanjung Beringin Utara.

Selanjutnya, Nagari Aia Manggih Selatan, Aia
Manggih Utara, Aia Manggih Barat, Sundata
Selatan, Sundata Utara, Cubadak Timur, Cubadak
Tengah dan Cubadak Barat. 

Kemudian Simpang Tonang Selatan, Simpang
Tonang Utara, Panti Utara, Tanjung Betung Utara,
Tanjung Betung Timur, Langsek Kodok Barat,
Tarung Tarung Selatan, Tarung Tarung Utara,
Padang Metinggi Utara dan Muara Tais Koto
Gadang    Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal. Yunefrizal.

NAGARI TALUAK
Kaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba NagariKaba Nagari

Lintau Buo, Khazanah—Lintau Buo, Khazanah—Lintau Buo, Khazanah—Lintau Buo, Khazanah—Lintau Buo, Khazanah—Lebih
kurang satu hektare area pandam
pekuburan milik empat kaum di
Batang Ajan, Jorong Aliran Sungai,
Nagari Taluak, Kecamatan Lintau
Buo, Tanah Datar terbakar, Rabu
(7/4) malam.

Beruntung, petugas pemadam
dari unit Lintau segera tiba di lokasi
dan dengan cepat menjinakkan si
jago merah sehingga api tidak sampai
melebar ke bagian lain di areal
tersebut.

Pelaksana Tugas (Plt) Kabid
Damkar Tanah Datar, Nusyirwan
mengatakan, kebakaran melalap lahan
kuburan milik “Ampek Suku” (Suku
Mandahiliang, Suku Caniago, Suku
Patopang dan Suku Piliang) Nagari
Taluak yang terletak di pinggir jalan.

“Penyebab kejadian masih belum
diketahui, karena saat pertama kali
diketahui, sekira pukul 20.30 WIB,
api sudah langsung membesar.
Sebelumnya, pada siang hari, para

pemuda dari Ampek Kaum (Suku)
membersihkan pandam kuburan itu
menyambut Ramadan,” ujar
Nusyirwan.

Ia menjelaskan, yang terbakar
adalah bekas semak yang
dibersihkan. Sehingga dengan cepat
langsung membesar. Untuk
memadamkan api, petugas dari unit
Lintau bersama petugas Polsek
Lintau Buo terjun ke lokasi

Salahseorang warga, Buyung
(50) mengatakan, dirinya hanya
melihat api sudah membesar saja,
dan tidak tahu juga penyebab
pastinya.

“Memang siang kami melakukan
gotong  royong di pandam tersbut,
karena setiap tahun menjelang masuk
bulan puasa, hal itu terus kita
lakukan,” ujar Buyung yang tak
menampik bisa saja puntung rokok
yang dibuang sembarangan menjadi
penyebab kebakaran tersebut 
Novrizal Sadewa .Novrizal Sadewa .Novrizal Sadewa .Novrizal Sadewa .Novrizal Sadewa .

Pandam Perkuburan Siang Dibersihkan Malam Terbakar

Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—Bukittinggi, Khazanah—
Dharma Wanita Persatuan (DWP)
Kota Bukittinggi kembali meng-
gelar pertemuan bulanan yang
diselenggarakan di Balairung
Rumah Dinas Wali Kota, Belakang
Balok. Rabu (7/4).

Pertemuan bulanan tersebut
sekaligus dalam rangka silaturahmi
para anggotanya dalam menyambut
bulan suci Ramadhan 1442 H. Di
samping ajang silaturahmi, perte-
muan itu juga diisi dengan tausiyah
oleh ustad Hamidi.

Pada kesempatan tersebut turut
hadir Penasehat DWP, Wakil
Walikota Marfendi dan Ketua
Gabungan Organisasi Wanita
(GOW) Kota Bukittinggi, Ibu Eva
Marfendi.

Ketua Dharma Wanita Persa-
tuan Bukittinggi Ny. Muchlisah
Yuen Karnova dalam press release
menyampaikan, pertemuan bulanan
DWP kali ini istimewa, karena
merupakan silaturahmi pertama
secara kelembagaan DWP dengan
pejabat Penasehat DWP yang baru.

Lebih lanjut Ny. Muchlisah
mengatakan, pertemuan bulanan
DWP dirancang penyelenggaraan-
nya setiap bulan pada Rabu minggu
ke dua. Namun, pada tahun 2020
kemaren pertemuan bulanan tidak

dilaksanakan karena kondisi
pandemi Covid 19. Meskipun
demikian, Musyawarah Kota DWP
Bukittinggi sempat dilakukan untuk
memilih kepengurusan baru, yang
dilaksanakan dengan menerapkan
protokol Covid 19.

“ Meskipun dalam keadaan
pandemi Covid- 19 namun kegia-
tan DWP tetap berjalan. Beberapa
kegiatan yang dijalankan itu antara
lain seperti, melakukan kegiatan
sosial berupa dukungan kepada
masyarakat yang membutuhkan
dan dalam keadaan sakit. Menye-
lenggarakan kegiatan pemantapan
maqra dan peningkatan ibadah
secara virtual sebanyak dua kali
seminggu. Kegiatan tersebut
dilaksanakan dalam rangka peman-
tapan iman dan takwa kepada
Allah Swt,” jelasnya.

Pada kesempatan itu Ny.
Muchlisah juga mengingatkan
kembali kepada para anggota
DWP tentang eksistensi Dharma
Wanita Persatuan sebagai organisasi
yang memiliki tugas mendukung
tugas suami sebagai ASN khusus-
nya, serta mendukung kegiatan
Pemerintah Kota umumnya. Karena
itu Ny. Muchlisah berharap ang-
gota DWP agar senantiasa mem-
berikan dukungan yang lebih baik

Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah—Lubuk Sikaping, Khazanah— Tidak lama
lagi, jumlah nagari di Kabupaten Pasaman bakal
segera bertambah dari sebelumnya 37 menjadi
62 nagari. Dengan kata lain bertambah sebanyak
25 nagari lagi dan saat ini  ke-25 nagari itu
berstatus persiapan. 

Hal tersebut menyusul disetujuinya verifikasi
ke-25 nagari persiapan itu oleh Kementerian Dalam
Negeri untuk segera dijadikan nagari defenitif.

Kesuksesan ini tentu saja tidak terlepas  dari
kegigihan Pemerintah Kabupaten Pasaman yang
saat ini dikomandoi Bupati Benny Utama. 

Menurut Bupati Benny Utama, berdasarkan
hasil koordinasi bersama jajaran Dinas Pemberda-
yaan Masyarakat (DPM) ke Kemendagri, beberapa

dipenuhi itu, saya sudah intruksikan Sekda
Maraondak  bersama DPM agar segera dilengkapi
kekurangan administrasi tersebut,” tukasnya.

Terpisah, Sekretaris Dinas Pemberdayaan
Masyarakat Kabupaten Pasaman Alim Bazar
menyampaikan, bahwa tim verifikator memberikan
waktu tiga bulan untuk melengkapi seluruh
kekurangan persyaratan administrasi agar nagari
persiapan tersebut diregistrasi menjadi nagari
definitif.

“Adapun dokumen dan persyaratan administrasi
25 nagari persiapan itu telah diverifikasi oleh tim
Pusat Penataan Desa (PPD), Ditjen Bina Pemdes,
Ditjen Dukcapil, Ditjen Atwil, LAPAN, BIG,
Bappenas dan Kementerian Keuangan,” sebutnya.

waktu lalu, secara prinsip menyetujui usulan
pengalihan status 25 nagari persiapan tersebut
menjadi definitif.

“Kita sudah melakukan konsultasi dan
koordinasi ke Kemendagri. Prinsipnya, Kemendagri
menyetujui. Namun, masih ada beberapa hal  yang
memang perlu kita lengkapi secara administrasi
agar ke-25 nagari itu segera bestatus defenitif,”
ujar Benny di Lubuksikaping, Kamis (8/4). 

Dikatakan, dengan definitifnya ke-25  nagari
persiapan ini tentu akan mempercepat pembangu-
nan dan pelayanan kepada masyarakat. Selain
itu, akan ada tambahan alokasi Dana Desa kepada
nagari yang baru saja dimekarkan. 

“Soal kelengkapan adminstrasi yang harus

tinggi mendapat berkah Allah Swt,”
ujar Wawako.

Marfendi berharap, dari anggota
Dharma Wanita inilah timbul
generasi muda yang dapat memper-
baiki kualitas hidup dengan cara
meningkatkan keimanan dan
ketaqwaan kepada Allah SWT,
yang salah satunya melalui pelaksa-
naan ibadah puasa Ramadhan.

Wawako Marfendi juga meng-
harapkan agar masyarakat dalam
memasuki bulan suci Ramadhan
dengan hati bersih sehingga ibadah
puasa yang akan dijalani selama
bulan penuh berkah tersebut dapat
meningkatkan kualitas keimanan
  Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB. Iwin SB.

PPN/Bappenas yang telah mem-
berikan motivasi dalam mengairah-
kan kemajuan pembangunan di
Sumbar. Pemerintah provinsi
bersama komponen pembangunan
daerah dan mengajak semua lapisan
masyarakat untuk mengawal
menyukseskan semua program
nasional di Sumbar,” harapnya 
*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.*/Novrizal Sadewa.

TERBAKAR- Lebih kurang satu hektare area pandam pekuburan
milik empat kaum di Batang Ajan, Jorong Aliran Sungai, Nagari
Taluak, Kecamatan Lintau Buo, Tanah Datar terbakar, Rabu (7/
4) malam (foto: Ist/net).

Menteri PPN / Bappenas juga
katakan, manajemen keselamatan
transportasi itu, diatur oleh Bappenas,
kalau jalannya oleh Kementerian
PUPR, kemudian kalau kendaraannya
oleh Kemenhub, dan penegakan
hukumnya oleh kepolisian.

“Salah satu manajemen keselama-
tan transportasi adalah pembangunan
fly over seperti ini, sehingga kawasan

Sitinjau Lauik sangat layak dibangun
fly over. Dan perencanaan fly over
sudah direncanakan sejak tahun 2012,
sudah ada FS nya, jadi kita mau
review, saya minta reviewnya diper-
cepat, bisa di grounbreaking segera
dan tahun 2024 selesai,” harapnya.

Sementara Gubernur Sumatera
Barat Mahyeldi Ansharullah juga
mengatakan, kita patut bersyukur

dan berbangga akan kunjungan
para Menteri Kabinet Indonesia
Maju ke Sumbar amatlah memba-
hagiakan kita guna meningkatkan
pembangunan dan kesejahteraan
masyarakat.

“Kemaren bersama Wapres RI
ada Menteri Perdangan, Wakil
Menteri PUPR, Wakil Menteri
Kesehatan dan hari ini Menteri

MASUK-
Pembangunan Fly
Over jalan Padang-
Solok di kawasan
Sitinjau Lauik adalah
major project atau
proyek raksasa
nasional. Rencana
pembuatan jalan
pembangunannya
juga telah
dimasukkan ke
dalam Rencana
Pembangunan
Jangka Menengah
Nasional (RPJMN)
2020-2024. Untuk
pembiayaan proyek
tersebut pemerintah
telah
menganggarkan
Rp1,28 Triliun
(foto: Ist/net).
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Hendri Jatuh Cinta denganHendri Jatuh Cinta denganHendri Jatuh Cinta denganHendri Jatuh Cinta denganHendri Jatuh Cinta dengan
LLLLLayanan Aayanan Aayanan Aayanan Aayanan Auto2000uto2000uto2000uto2000uto2000

“Melalui aplikasi ini kita bisa memesan
layanan untuk servis berkala di bengkel
resmi Auto2000, mencari lokasi bengkel
resmi Auto2000 terdekat, serta bisa
memanggil tim Emergency Roadside
Assistance (ERA) melalui menu
emergency,” katanya.

Bagi Hendri Haryadi kualitas layanan
yang diberikan Auto2000 inilah yang
menjadi pembeda dengan bengkel resmi
lainnya.

“Bagi saya sebagai konsumen, tentu
hitung-hitungannya adalah kualitas
pelayanan, karena berkaitan dengan tingkat
kepuasan,” katanya.

Hendri mengaku, bersama Auto2000
tingkat kepuasannya sebagai konsumen
sangat terpenuhi dan bahkan telah
melampaui harapannya, atas jenis
pelayanan nyata yang diterimanya. 
febriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevifebriansyah fahlevi

Bahkan kata dia, hingga dia berumah
tangga, dia masih menjatuhkan pilihan
pada mobil Kijang sebagai kendaraan
keluarga. Sedangkan untuk perawatan
mobilnya ia percayakan ke bengkel
Auto2000.

Banyak aspek yang menjadi pertim-
bangan Hendri untuk memilih bengkel
resmi Auto2000 untuk keperluan servis
berkala atau perbaikan mobilnya.
Menurutnya, servis pelanggan di bengkel
resmi Auto2000 terecord seperti halnya
medical record, sehingga meminimalisir
resiko kesalahan servis dan menjadi acuan
garansi servis dan part.

Yang membuat suami dari Reny Putri
Suryani ini menaruh kepercayaan pada
Auto2000, selain dealer resminya banyak
terdapat seluruh wilayah Indonesia,
Auto2000 juga memiliki layanan mobile
yang bisa diunduh di smartphone.

Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah—Perputaran tahun
kala itu baru memasuki bilangan 1989,
namun kala itu H. Hendri Haryadi yang
saat ini sudah berusia 53 tahun, begitu
terkesima dengan pelayanan yang diberikan
Sales Promotion Girl Auto2000 yang
merupakan dealer resmi Toyota di Jalan
Khatib Sulaiman, Kelurahan Ulak Karang,
Kecamatan Padang Utara, Kota Padang,
Sumatera Barat.

Pria pemilik showroom jual beli mobil
bekas yang kala itu masih remaja diajak
ayahnya Komisaris Polisi (Kompol)
Baharuddin ke Auto2000, dealer resmi
Toyota di Jalan Khatib Sulaiman, Padang,
dengan maksud hendak menukar mobil
Kijang Buaya, generasi pertama keluaran
PT. Astra International.

“Karena kami merupakan keluarga
besar, saat itu ayah mengganti mobil dengan
yang muatannya agak memadai. Namun,

karena sudah terlalu cinta dengan produk
PT. Astra International, yang memiliki moto
“To Continually Strive For Excellence”,
ayah masih menjatuhkan pilihannya pada
mobil jenis Kijang untuk mengganti Kijang
Buaya tersebut,” katanya.

Saat itu, kata Hendri Haryadi melan-
jutkan ceritanya, ayahnya mengganti mobil
Kijang Buaya dengan Kijang generasi
ketiga, yaitu Kijang Super.

“Betapa bangganya saya saat itu,
karena keluarga kami memiliki mobil yang
bodinya sudah menggunakan teknologi
Full Pressed Body. Tak hanya itu, bentuk
fisik mobil Kijang generasi ketiga ini juga
terlihat lebih indah, tidak lagi berupa sudut-
sudut tekukan patah, tetapi dibuat
lengkung-lengkung pada sudut bodi.
Demikian pula kaca depannya mulai
melengkung seperti kaca sedan,” ungkap
orang tua dari Muhammad Syauqi

Haryandi ini.
Pada saat itu, kata dia menambahkan,

mobil Kijang Super ini ada beberapa varian,
yaitu chassis pendek dan panjang untuk
versi minibus.

“Meski saat itu mesin mobil ini masih
menggunakan kapasitas 1500cc, namun
telah diperbaharui dengan teknologi 
Advanced Super Responsive Engine
(ASRE),” katanya.

Alumni Fakultas Peternakan Universitas
Andalas (Unand) Padang, Provinsi Sumatera
Barat ini mengaku, semenjak pertama kenal
dengan produk PT. Astra International
melalui Auto 2000 yang merupakan main
dealer Toyota terbesar di Indonesia, yang
menguasai antara 70-80% dari total
penjualan Toyota, membuat dia
“terperangkap” cinta yang dalam pada
produk perusahaan yang berdiri pertama
kali tahun 1957 ini.

AKTIFITAS – Para mekanik di bengkel Auto2000 sedang melakukan aktifitas. (ist)

Pertanian Mampu Mencatatkan Pertumbuhan Positif

Para Content Creator Bongkar Kisah
Perjalanan Karirnya

cerita Dani.
Hasil kerja kerasnya selama

ini berbuah manis. Kini Dani bisa
menjadi content creator sukses
dan mempunyai pemasukan yang
diperoleh dari hasil jerih payahnya
sendiri. Terlebih lagi, Dani bisa
menginspirasi teman-teman yang
pernah mengejeknya untuk
menjadi content creator. Faktanya
beberapa temannya saat ini sudah
mempunyai akun Likee dan mulai
berkarya.   ril/f.fahleviril/f.fahleviril/f.fahleviril/f.fahleviril/f.fahlevi

CONTENT CREATOR - Para content creator yang tengah populer.
(ist)

Tidak berhenti di sana, Dani
pun mengalami perlakuan buruk
dari teman-teman sebayanya. Ia
pernah mendapatkan ejekan
hingga di-bully saat pertama kali
konten video pendeknya viral.
“Awalnya aku hanya bersabar
menghadapinya. Aku tetap
berkarya dan berusaha
membuktikan kalau aku bisa
sukses. Bahkan mungkin dari
teman-teman aku, aku yang sudah
mempunyai penghasilan sendiri,”

Jakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, KhazanahJakarta, Khazanah—Era digital
menciptakan profesi baru terutama
di dalam industri kreatif, salah
satunya yaitu menjadi content
creator. Menjadi seorang content
creator yang memiliki banyak
penggemar, menjadi cita-cita yang
diidamkan para generasi milenial
dan Gen Z. Banyak platform
media sosial yang tersedia untuk
mereka mengasah kreativitas dan
mewujudkan impiannya.

Salah satunya Likee, platform
pembuatan video pendek
terkemuka yang berbasis di
Singapura, yang memberikan
ruang untuk para penggunanya
berekspresi. Setelah sukses
dengan kontes pencarian content
creator berbakat yaitu Likee Star
Idol Season 1, Likee kembali
mengadakan kontes Likee Star
Idol Season 2 yang berlangsung
pada 8-26 Maret lalu. Likee pun
telah menemukan beberapa
content creator berbakat yang
masing-masing mempunyai latar
belakang yang berbeda-beda dan
kisah perjalanan karir yang
menarik dan sangat menginspirasi.

Siapa saja sih pemenangnya
dan bagaimana kisah inspiratif
mereka? Yuk disimak! Ihsan
Tarore gunakan konten video
pendek untuk sapa penggemar.

Popularitas tidak membuat

Ihsan Tarore berhenti untuk
berkarya. Meski sudah menjadi
penyanyi dan pemain sinetron
ternama di Indonesia, Ihsan tetap
menunjukkan bakatnya melalui
video pendek di Likee dan
menjadi juara pertama kontes
‘Likee Star Idol Season 2’. Untuk
Ihsan, membuat konten video
pendek adalah hal yang baru,
menyenangkan, dan membawa
dampak positif.

“Ternyata susah banget untuk
membuat video pendek yang
bagus. Aku sendiri masih belajar
pelan-pelan. Tidak ada salahnya
mencoba untuk bermain Likee
dan membuat konten kreatif. Di
sana kita bisa mendapatkan
berbagai hal positif dan
mengekspresikan diri,” ujar Ihsan.

Bagi Ihsan membuat konten
video pendek merupakan caranya
dalam menyapa para
penggemarnya dan pengguna lain
Likee. Ia tidak segan membagikan
pengetahuan tentang
kesehariannya di backstage.
“Karena lockdown akibat pandemi
Covid-19, aku jadi sulit untuk
bertemu penggemar. Satu-satunya
cara untuk tetap terhubung dengan
mereka adalah melalui platform
media sosial seperti Likee ini,”
katanya.

Yang kedua adalah Diki

Irawan, pengusaha bakso yang
sukses jadi content creator. Diki
Irawan atau yang lebih dikenal
dengan nama Sahabat Awan, juga
berhasil menjadi salah satu content
creator berbakat Likee. Ia kerap
menampilkan video pendek
bertemakan drama yang telah
membuatnya mampu mendapatkan
lebih dari dua ratus ribu pengikut
hanya dalam beberapa bulan.

Siapa sangka, pandemi Covid-
19 mendorong Awan menjadi
seorang content creator? Awan
merupakan pemilik warung bakso
di Bali. Bisnis ini ia jalankan
bersama kakaknya. Namun,
pandemi membuat pulau Dewata
itu semakin sepi pengunjung dan
berimbas pada usaha bakso
miliknya. Meski situasi tidak
mendukung, Awan tidak menyerah
dan mencari cara untuk
mendapatkan penghasilan
tambahan. Saat itulah ia memulai
karirnya sebagai content creator.
Berkat kegigihannya, saat ini ia
bisa mencukupi kebutuhannya
dengan menggunakan
pendapatannya dari Likee, seperti
menyewa indekos.

“Awalnya aku cuma coba-
coba asal saja dan tidak percaya
kalau aku akan berpenghasilan
dari membuat konten. Saat aku
beralih ke konten drama komedi,

tiba-tiba konten aku menjadi salah
satu video yang ada di halaman
beranda Likee dan dilihat banyak
orang. Ini yang membuat aku
ketagihan untuk membuat
konten,” kata Awan.

“Likee sangat mengubah
kehidupan aku, terutama
perekonomian, misalnya aku
masih bisa mengirim uang untuk
keluarga dan adik untuk sekolah
berkat penghasilan dari Likee.”

Berikutnya Dani Saputra.
Pernah alami perlakuan buruk dari
teman tidak hentikan Dani Saputra
untuk berkarya. Perjalanan
menjadi seorang content creator
tidaklah selalu mulus seperti
kelihatannya. Dani
mengungkapkan beberapa
tantangan yang dihadapinya saat
menjadi content creator.
Permasalahan pertama datang dari
orang tua yang belum memahami
profesi content creator. Bagi
mereka, membuat konten hanya
dianggap kegiatan yang
membuang waktu.

Meski demikian, anak
kelahiran Yogyakarta ini terus
membuktikan kemampuannya
hingga mendapatkan penghasilan
sendiri bahkan mendukung orang
tuanya. Pada akhirnya mereka
mendukung penuh kegiatan dan
karirnya.

negeri, seperti daging sapi, sayuran
dan buah-buahan.

“Faktor suplai dan permintaan
ini perlu dikelola agar terjadi
keberlanjutan produksi di sektor
pertanian sehingga harga komodi-
tasnya stabil dan kesejahteraan
petani meningkat,” ujarnya.

Franciscus juga menekankan
pentingnya peran koperasi petani
dalam sebuah ekosistem pertanian.
Koperasi, kata dia, bisa berperan
membantu petani, khususnya
menjadi jembatan dengan per-
bankan nasional. “Koperasi petani
harus diperkuat,” katanya.

Franciscus menyatakan, salah
satu solusi untuk menjaga stabili-
tas harga pangan adalah penerapan
sistem inclusive closed loop.
Dalam sistem inclusive closed

kunci pendorong pemulihan
ekonomi nasional.

“Hanya saja itu perlu didukung
dengan upaya memulihkan tingkat
konsumsi domestik yang tertekan
oleh pandemi Covid-19,” kata
Ketua Komite Tetap Ketahanan
Pangan KADIN Franciscus Welirang.

Menurut Franciscus, agar
sektor pangan dapat berkembang
perlu adanya langkah dan kebija-
kan untuk memaksimalkan kekua-
tan pasar domestik menjadi
strategis, baik dari sisi permintaan
maupun suplai. Dari sisi permin-
taan, daya beli masyarakat perlu
didorong.

Adapun dari sisi suplai, perlu
terobosan untuk mensubstitusi
komoditas pangan impor melalui
peningkatan produksi dalam

loop, ada empat unsur utama,
yaitu (1) Petani mendapat akses
untuk membeli bibit dan pupuk
yang benar, (2) Pendampingan
kepada petani untuk menerapkan
good practice agriculture, (3)
Kemudahan akses pemberian
kredit dari lembaga keuangan,
(4) Jaminan pembelian hasil petani
oleh perusahaan pembina (off
taker).

Keberadaan off taker tersebut
tidak hanya memberi pendam-
pingan tetapi juga memberi
jaminan pembelian atas hasil
produksi dengan harga pasar.
“Inclusive closed loop merupakan
skema kemitraan antar-stakeholder
terkait yang saling menguntung-
kan dari hulu sampai hilir,”
ujarnya.   net/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevinet/fahlevi

Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-Padang, Khazanah-—Pandemi
Covid-19 telah mengoyak sendi
perekonomian Indonesia. Hal
tersebut ditunjukkan oleh kon-

traksi pertumbuhan ekonomi
kuartal III-2020 sebesar minus
3,49%. Indonesia pun resmi masuk
ke dalam resesi karena sebelum-

nya ekonomi kuartal II juga
bertumbuh negatif sebesar 5,2%.

Namun, di tengah negatifnya
pertumbuhan ekonomi nasional,
sektor pertanian masih mampu
mencatatkan pertumbuhan positif.
Data Badan Pusat Statistik (BPS)
menunjukkan Produk Domestik
Bruto (PDB) sektor pertanian
kuartal III bertumbuh 1,01%.

Sementara itu, lima sektor
utama lainnya justru bertumbuh
negatif. Industri pengolahan
tercatat minus 4,31%, perdagangan
minus 503%, konstruksi minus
4,52%, serta pertambangan minus
4,28%.

Berdasarkan fakta tersebut,
Kamar Dagang dan Industri
(KADIN) Indonesia menilai sektor
pertanian dan pangan bisa menjadi

PEDAGANG PASAR - Pedagang di Pasar Induk Kramat Jati,
Jakarta, Kamis (1/10/2020). Pasar domestik Indonesia memiliki
potensi besar dalam menyerap produksi pangan. (ist)
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berbangga akan kunjungan para Menteri Kabinet
Indonesia Maju ke Sumbar karena memberikan efek
langsung bagi pembangunan dan kesejahteraan
masyarakat.

“Kemarin bersama Wapres RI ada Menteri
Perdangangan, Wakil Menteri PUPR, Wakil Menteri
Kesehatan dan hari ini Menteri PPN/Bappenas yang
telah memberikan motivasi dalam menggairahkan
kemajuan pembangunan di Sumbar. Pemerintah provinsi
bersama komponen pembangunan daerah dan mengajak
semua lapisan masyarakat untuk mengawal
menyukseskan semua program nasional di Sumbar,”
katanya.

Sebelumnya Ketua Komite Nasional Keselamatan
Transportasi atau KNKT Soerjanto Tjahjono juga
meninjau kondisi tanjakan curam di Sitinjau laut yang
mengakibatkan kecelakaan rata-rata 30 kejadian setiap
tahun. Tidak jarang kecelakaan itu merenggut nyawa.

Ia mengapresiasi rencana pembangunan fly over
di titik dengan kecuraman yang ekstrem sehingga
bisa mengurangi potensi terjadinya bencana kecelakaan
maut di sana.

Dalam kesempatan wawancara dengan Hedyanto
W Husaini, —ketika itu Dirjen Binamarga Kementerian
PUPU—kepada Khazanah ia mengatakan bahwa jalur
ini sempat akan dibuat terowongan, tetapi karena
topografinya menanjak, sulit dibangun terowongan.

Hedyanto –kini sudah almarhum—  ketika itu
memang memberi alternatif penanganan untuk kelancaran
jalur Sitinjau Laut adalah dengan membangun jembatan
layang.

“Kalau jalur alternatif yang pernah dirintis Pak
Gamawan Fauzi dari Singkarak ke Lubuk Minturun
Padang, kan melewati hutan lindung, panjang urusannya
itu,” kata Hedyanto yang sebelumnya pernah menjadi
Kepala Bappeda Provinsi Sumatera Barat.

Sitinjau Laut, seperti dikutip dari situs bus-truck.id
disebutkan kerap jadi momok menakutkan bagi supir
yang melaluinya karena dikenal ekstrem. Terutama
berkat banyaknya tikungan tajam, tapi juga tanjakannya
yang terjal.

Tak heran banyak kecelakaan di jalur maut tersebut.
Kebanyakan dialami oleh kendaraan besar seperti bus
dan truk dengan kondisi mesin dan rem yang kurang
prima atau supir yang kurang menguasai medan di
sana.

Paling baru adalah kecelakaan bus pariwisata yang
tengah membawa rombongan siswa SMA 6 Padang.
Kecelakaan ini terjadi pada 11 Desember lalu di Km 19,
Panorama Sitinjau Laut, Kecamatan Lubuk Kilangan. 

Dikutip dari Antara, kecelakaan yang terjadi di
ini juga melibatkan tiga kendaraan lain di depannya,
karena tertabrak rem bus yang blong. Kejadian ini
membuat delapan penumpang bus dilarikan ke rumah
sakit.

Untuk menghindari kejadian tersebut, ada baiknya
memastikan kendaraan, seperti ban, rem dan mesin
dalam kondisi prima. Jangan lupa ikuti aturan jalan
bergantian yang diinstruksikan para sukarelawan di
tikungan tajam karena tak jarang, kendaraan panjang
akan memakan bagian jalan dari arah berlawanan.

Diluar kesan angker dan berbahaya, Sitinjau Laut
sendiri sebenarnya menyajikan pemandangan yang
indah dengan bukit dan hutan yang masih asri. Monyet-
monyet liar juga masih mudah dijumpai di pinggir
jalan. Bahkan jika perjalanan dari Solok menuju Padang,
maka para pelintas jalur itu bisa melihat laut dan
panorama kota Padang secara luas dari atas. Beberapa
rest area lengkap dengan warung jajanan juga tersedia
jika memang masih ingin menikmati pemandangan
di sana. Ada pula Taman Hutan Raya Bung Hatta
di sisi jalan tersebut.   eko/miko/anteko/miko/anteko/miko/anteko/miko/anteko/miko/ant

kerugian sekitar Rp17 miliar
Terkait hal itu, Kejaksaan Negeri (Kejari)

Pariaman  akan menggelar Perkara Tindak Pidana
Umum mengenai kasus Pencucian Uang
sebagaimana diatur dan dapat diancam pidana
dalam pasal 5 juncto terdakwa Pasal 10 UU Nomor
8 Tahun 2010 tentang pencegahan dan
pemberantasan tindak pidana pencucian uang atas
nama terdakwa Joseph Onyekachukwu Ozor  dkk.

Kasi intel Kejari Pariaman Reynold
menyebutkan pihaknya pada hari Rabu (7/4)
kemaren telah menyerahkan tersangka berserta
berkas perkara pidana umum Pasal 10 UU Nomor
8 tahun 2010 setebal lebih kurang 2000 halaman
berserta barang bukti dari Kejaksaan Agung
(Kejagung) RI.

Menurut Reynold, modus penipuan yang
dilakukan oleh terdakwa mengunakan Informasi
Teknologi (IT) cukup tinggi, sehingga kerugian
yang diderita korban warga Padang Pariaman
sebesar Rp. 17 milyar itu akan segera di gelar
perkara tersebut yang dilangsungkan di Pengadilan
Negeri Pariaman minggu mendatang ini.

Kasus penipuan melalui IT itu berada di
wilayah hukum Padang Pariman. Artinya, locus
delicti tempat kejadi perkara pidana tersebut berada
di Padang Pariaman atas dasar itu pihak Kejagung
RI melimpahkan kepada Kejari Pariaman untuk
mengelar perkara tersebut.

“Saat ini pihak Kejari Pariaman yang dikepalai
oleh Azman Tanjung SH telah melimpahkan
perkara  tersebut ke Pengadilan Negeri Pariaman
dan beberapa barang bukti berupa 1 unit mobil,
mata uang dolar dari Kejagung yang mana
perkaranya berasal dari Mabes Polri. Dalam waktu
dekat ini, atau minggu depan perkara tersebut
akan kita gelar di Pengadilan Pariaman. Untuk
subtansi perkara tersebut, dirinya telah melimpahkan
kepada Kasi Pidum yang memahami perkara
tersebut,” kata Reynold, Kamis (8/4) di ruang
kerjanya.

Kasi Pidum Pengki Sumardi mengatkan,
tersangka Joseph Onyekachukwu berasal dari
negara Nigeria bekerjasama dengan senegara yaitu
Kevin yang saat ini masih Dalam Pencarian Orang
(DPO) membuat sebuah acount email yang
menyerupai mirip emai dari PT. MG Limited yang

bermitra dengan PT SMT Surveisis yang beralamat
di Pasa Usang, Batang Anai, Padang Pariaman.
Sehingga PT SMT Suveisis di rugikan sebesar
17 Milyar.

“Jadi modus yang digunakan tersangka adalah
menggandakan email PT MG Limited untuk
meraup dana dari pihak PT SMT Surveisis. Artinya,
seolah olah pihak PT MG Limited meminta
sejumlah dana kepada pihak PT. SMT Surveisis
 melalui email yang diretas. Akibat diretasnya
email PT. MG Limited oleh tersangka, sehingga
pihak PT SMT Sumisize dirugikan oleh tersangka,”
kata P. Sumardi.

Setelah ditelusuri, pihak PT MG Limited sudah
cukup lama berbisnis dengan PT. SMT Surveisis
 dalam bentuk rempah-rempah. Namun, sejauh
ini  PT MG Limited tidak pernah meminta uang
kepada pihak PT SMT Surveisis melalui email.

“Atas kerugian yang dialami oleh PT SMT
Surveisis tersebut, pihak PT tersebut membuat
laporan kepada Tim Siber Mabes Polri untuk
ditindak lanjuti, dan perkara tersebut terjadi pada
bulan Juni 2019 hingga Oktober 2020. Alhasil,
perkara ini akan siap digelar pada minggu depan
oleh Kejari Pariaman,” kata dia.

Selain tersangka Joseph Onyekachukwu Ozor
 ada beberapa tersangka lainya yang ikut bersama
sama dalam hal ini yaitu SH, Kevin, D Shania.
Kini tersanka telah di titipkan ke tahanan Polres
Pariaman.

Kasi Intel Reynold meghimbau kepada
masyarakat Padang Pariaman dan Kota pariaman
agar berhati-hati dalam melakukan hubungan bisnis
dengan mengunakan IT seperti media sosial dan
bentuk lainya.

Zaman sekarang ini adalah zaman modern,
hampir semua hal bisa dilakukan dari rumah, dari
mulai membayar semua tagihan baik berupa tagihan
tagihan bisnis lainya dengan mengunakan
Teknologi Informasi (TI).  

“Untuk itu, masyarakat Padang Pariaman jangan
sampai cepat terpengaruh dan terperdaya oleh
ajakan bisnis online di media sosial agar lebih
cermat dan pintar ajakan bisnis di media sosial.
Selidiki dulu, telaah, dan pelajari bisnis tersebut
agar kita tidak dirugikan,” tutupnya.
  syafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial sugersyafrial suger

Maka lakukanlah sebagaimana Abu Bakar,
yaitu meminta bimbingan dan petunjuk agar mampu
mensyukuri nikmat yang telah diberikan Allah.
Yang pertama meminta bimbingan kepada Allah
agar mampu bersyukur atas segala nikmat yang
diberikan. Yang kedua Bertaubat kepada Allah
dan mengintrospeksi diri. Yang ketiga Tawakkal
kepada Allah.

Tauhid itu mengarahkan segala aktivitas yang
kita kerjakan karena Allah. Aktivitas yang dalam
bahasa Arab yaitu amal akan bernilai apabila
menjadi amal saleh. Pertanyaannya apakah setiap
aktivitas kita karena Allah?

Saleh itu suasana kebaikan yang diridhai oleh
Allah. Apakah pekerjaan anda pernah diniatkan
karena Allah? Yang akan kita bawa pulang adalah
hasil dari amal saleh yang kita lakukan di dunia.

Ketika perbuatan dibenarkan dan bernilai di
sisi Allah itu namanya hasanah. Untuk menda-
patkan hasanah tidak terbatas hanya amalan ritual
saja. Tetapi dari bangun tidur sampai tidur lagi
kalau diniatkan karena Allah akan mendatangkan
kebaikan (hasanah).

Silakan cek, semua aktivitas orang Islam dari
bangun tidur sampai tidur lagi bersanding ada
doanya. Minimal setiap beraktivitas mengucap
bismillaah atau secara lengkap “bismillaa-
hirrahmanirrahiim”.

Bonus yang diberikan oleh Allah di antaranya
diberikan pahala dan diberikan pertolongan-Nya.
Amal terbagi 2 yaitu (1) Amal yang diridhai Allah,
(2) Amal yang tidak diridhoi Allah.

Ketika kita sadar akan kembali ke hadapan
Allah dan masih ada kekurangan, maka orang

yang cerdas akan memanfaatkan sisa umurnya.
Tanda perbuatan yang diridhai Allah, pertama selalu

menjaga hubungan baik dengan Allah pada aspek
hablumminallah. Hablumminallah terbagi 2 yaitu menjaga
perintah Allah dan meninggalkan larangan-Nya.

Yang kedua  selalu menjaga hubungan baik
dengan makhluk-makhluk Allah.

Penyakit yang tidak bisa diobati secara medis
adalah penyakit hati. Ketika manusia mengatakan
tidak mungkin, kita punya Allah dan berdoalah
memohon kepada Allah pemilik segala kemung-
kinan yang tidak terbatas.

Setiap muslim wajib menjadikan seluruh
aktivitasnya bernilai di sisi Allah. Inilah salah
satu rahasia ketika kita diberi umur 40 tahun,
artinya agar kita mendekat kepada Allah.

Kalau kita rajin shalat fardhu dan sunnah,
Allah akan berikan kekuatan pada tubuh kita.
Menjalankan hukum Allah itu tidak menurunkan
status dunia kita.

Indahnya Islam itu memberikan bimbingan
dalam segala-aktivitas dan keberkahan tanpa
menurunkan status dunia. Setiap muslim diingatkan
agar memanfaatkan umurnya. Coba kita renungkan
umur yang sudah kita capai sekarang, berapa
banyak umur yang bermanfaat?

Ketika berusia 40 tahun, maka jadikanlah itu
sebagai momentum untuk dekat kepada Allah,
memperbaiki diri dan berkomitmen menjaga
hubungan baik dengan Allah dan makhluk-Nya.

Hakikat sukses itu harusnya semakin membuat
hidup kita menjadi berkah. Semoga Allah senantiasa
memberikan keberkahan bagi kita dan menjadikan
kita orang yang bersyukur di sisa usia kita.***************

terbengkalai kepada Uni Emirat Arab (UEA).
“Kami memiliki program unggulan yaitu

pembangunan masjid terapung yang saat ini
pembangunannya tersendat karena tidak adanya
anggaran,” kata Wali Kota Pariaman, Genius Umar
saat mengunjungi Duta Besar UEA untuk Republik
Indonesia dan ASEAN di Jakarta, Kamis.

Oleh karena itu, lanjutnya pihaknya meminta
bantuan kepada Pemerintah UEA agar mau
merampungkan kelanjutan pembangunan masjid
terapung di Kota Pariaman.

Ia mengatakan sebagian besar warga Pariaman
beragama Islam dan kota tersebut juga memiliki
sejarah pengembangan Islam di Sumbar sehingga
kehadiran masjid terapung dapat memperkuat
nilai historisnya.

Selain itu juga dapat memperkuat wisata halal
yang sedang digagas oleh Pemkot Pariaman di
daerah itu.

Saat ini kondisi masjid terapung yang
dibangun Pemkot Pariaman terkendala dengan
anggaran yang kondisi itu juga diperburuk oleh
pandemi COVID-19.

Akibatnya saat ini masjid terapung yang
sedang dibangun masih berupa tiang penyangga.

“Kami juga sedang menjajal kerjasama wisata
dengan UEA sekaligus memperkenalkan sosial
budaya yang ada di Kota Pariaman,” katanya.

Selain meminta bantuan kelanjutan

pembangunan masjid terapung Pemkot Pariaman
juga menyampaikan peluang investasi dan
pengembangan dunia pendidikan Islam di daerah
itu.

Sebelumnya Pemerintah Kota Pariaman, Sumatera
Barat menyiapkan tiga alternatif untuk mendanai
kelanjutan pembangunan masjid terapung di daerah
itu karena sudah dua tahun berjalan realisasinya
masih tiang pancang.

“Ini merupakan kerja berat karena dananya lebih
dari Rp100 miliar sedangkan Pariaman keterbatasan
APBD,” kata dia.

Untuk mengatasi hal tersebut, pihaknya telah
menyiapkan cara untuk mendanai kelanjutan masjid
yang akan menjadi ikon wisata religi di daerah
itu.

Ia menyebutkan cara pertama yaitu dengan
menjadikan masjid terapung masuk ke dalam
kawasan pengembangan waterfront city atau kota
tepi air Talao Pauh yang saat ini menjadi objek
wisata baru di daerah itu.

Sedangkan cara kedua, yaitu dirinya akan
mengunjungi Duta Besar Timur Tengah di Jakarta
untuk menanyakan terkait ada atau tidaknya bantuan
untuk masjid terapung.

Lalu cara ke tiga, katanya melanjutkan yaitu
dengan memfokuskan penggunaan APBD Pariaman
setidaknya selama dua tahun untuk pembangunan
masjid terapung itu.    aadiaat/antaadiaat/antaadiaat/antaadiaat/antaadiaat/ant

organisasi asing. Repatriasi flight tidak untuk
angkutan lebaran orang yang melakukan
pemulangan atau WNA,” kata Novie dalam jumpa
pers, Kamis (8/4/2021).

Dia mengatakan, bakal ada pengawasan
larangan sementara ini oleh otoritas bandara,
satgas udara, serta pemerintah daerah setempat.

Di tempat yang sama, Direktur Jenderal
Perkeretaapian Kemenhub, Zulfikri, mengatakan
pihaknya memberlakukan peniadaan angkutan
mudik lebaran antar kota.

“Peniadaan angkutan mudik lebaran antar kota
tidak ada sama sekali. Dalam kota ada pembatasan
jam operasional, yang dikecualikan perjalanan
dinas, dibuka untuk seizin Dirjen Kereta Api. Sanksi
sesuai ketentuan yang berlaku,” ujarnya.

Kemenhub seperti diberitakan telah
menerbitkan turunan aturan perjalanan udara
sebelum aturan larangan mudik ini dikeluarkan
Satgas Cobvid.  Aturan tersebut tertuang dalam
Surat Edaran (SE) nomor 26 Tahun 2021 tentang
Petunjuk Pelaksanaan Perjalanan Orang Dalam
Negeri Dengan Transportasi Udara Dalam Masa
Pandemi Covid-19. Aturan berlaku sejak 1 April

2021 hingga waktu yang tidak ditentukan.
Aturan tersebut mengacu pada SE Gugus Tugas

Penanganan Covid 19 Nomor 12 Tahun 2021
tentang Ketentuan Perjalanan Orang Dalam Negeri
Dalam Masa Pandemi Covid-19.

Beleid ini menjelaskan bahwa untuk terbang
di dalam negeri, penumpang dapat menggunakan
tiga tes kesehatan, yaitu RT-PCR, rapid Antigen,
dan GeNose C19.

Hasil tes RT-PCR dapat digunakan maksimal
3x24 jam sebelum keberangkatan dan rapid
Antigen dapat digunakan maksimal 2x24 jam
sebelum keberangkatan.

Khusus untuk keberangkatan penerbangan
menuju bandara I Gusti Ngurah Rai, Bali hasil
tes RT-PCR atau Antigen berlaku maksimal 2x24
jam sebelum keberangkatan. Lebih panjang dari
aturan sebelumnya, yaitu 1x24 jam.

Sedangkan tes GeNose, ketentuan menuju Bali
atau daerah lainnya tidak berbeda, yakni maksimal
24 jam sebelum keberangkatan. Namun, persyaratan
memiliki beberapa pengecualian. Pertama, tidak
berlaku untuk penerbangan angkutan udara
perintis.***************

Jalan Balai Baru DARI HALAMAN 1

terimakasih kita ucapkan kepada Ketua DPRD
Padang maupun Pemko Padang. Mudah-mudahan
cepat direlesasikan,” kata warga Perumahan
Belimbing itu.

Andi, warga Balai Baru juga menyatakan
hal yang sama. Namun ia berharap kepada Pemko

Padang untuk melarang truk-truk bertonase besar
melintas di situ. “Kalau diperbaiki, tapi truk bertonase
besar masih diizinkan lewat di sini, percayalah,
tak lama jalan itu akan hancur kembali. Sebaiknya
truk-truk dialihkan ke jalan Lubuk Minturun saja,”
ujar dia.    murdiansyah ekomurdiansyah ekomurdiansyah ekomurdiansyah ekomurdiansyah eko

KELUARGA TERDUGA TERORIS MRZ:

“Bagaimana  Nasib Adik Kami, Pak”
Padang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, KhazanahPadang, Khazanah — Keluarga terduga teroris
yang ditangkap Densus 88  Antiteror Mabes Polri,
di Kawasan Gunung Pangilun, Kota Padang, beberapa
waktu lalu, mempertanyakan kondisinya anggota
keluarga mereka.

“Keluarga ingin tahu lebih jelas tentang
kondisinya saat ini,” ujar Dewi, kakak kandung
terduga teroris MZ. Wawancara itu difasilitasi oleh
kuasa hukumnya, Miko Kamal, S.H via telepon.

Kepada awak media, Dewi mengatakan bahwa
adiknya MZ itu merupakan pribadi yang baik dan
tak banyak bicara.

Bahkan yang membuat pihak keluarga terkejut,
adiknya dituding terlibat dalam aksi pidana terorisme
atau kejahatan luar biasa itu. Setelah ditangkap,
pihak keluarga sudah berupaya mencari tahu dimana
keberadaannya.

Sejumlah upaya sudah dilakukan oleh keluarga
didampingi pihak pengacara. Dimulai mendatangi
Bidang Hubungan Masyarakat (Bid Humas) Mapolda
Sumbar pada Senin (22/3/2021) dan juga mendatangi
Mabes Polri, pihak keluarga

tak membuahkan hasil. Sehingga pihak keluarga
meminta bantuan hukum.

“Keluarga tidak tahu ada penangkapan itu, karena
penangkapan adik saya itu ketika dia berada di
gang sekitar rumah atau tidak di dalam rumah tersebut.
Kami baru mengetahuinya setelah polisi melakukan
penggeledahan di rumah bersama kami di (Gunung
Pangilun) sana pada sore harinya,” katanya, Kamis
(8/4). 

Banyak hal yang mengganjal dan menjadi
pertanyaan besar di kepala Dewi, termasuk keluarga
yang lainnya. Dimulai dari ketidakpercayaan bahwa
adiknya terlibat dalam jaringan terorisme, kepribadian
hingga sejumlah barang bukti yang disita petugas
dari kediaman saat melakukan penggeledehan.

 “Setahu kami adik saya itu anaknya pendiam,
dia tidak banyak bicara selain keluarga, termasuk

ke kakaknya sendiri, ke saya juga begitu, Saya tidak
tahu kalau adik saya terlibat apa dan kemungkinan
dia terlibat dalam hal (terorisme) itu,” kata Dewi.

“Bahkan jika panah itu dijadikan barang bukti
oleh polisi dan mengindikasikan adik saya terlibat
dalam aksi teror, saya fikir itu tidak benar, karena panah
itu seingat saya diberikan oleh suami saya sebagai
suvenir yang diletakkan rumah tua kami itu,” ujarnya.

Lebih lanjut dijelaskan, selama empat tahun
belakangan, MRZ merawat orang tua yang sedang
sakit, bahkan sampai meninggal.

Selepas kepergian ayahnya, MRZ masih harus
berjuang merawat ibunda yang menderita penyakit
demensia, semacam penyakit yang diderita seseorang
lupa ingatan atau tidak mengenali apapun lagi dengan
dibantu oleh perawat.

Pasalnya, saudaranya sudah pergi jauh merantau
ke luar Sumatra Barat (Sumbar) dan hanya MRZ satu-
satunya yang belum berkeluarga.

Dewi mengatakan, salah seorang saudaranya juga
masih tinggal di kawasan Gunung Pangilun, namun
tidak berada di rumah yang sama dan juga baru
mengetahui penangkapan adiknya setelah sore hari
saat polisi melakukan penggeledahan.

“Adik saya tidak bekerja, selama empat tahun ini
orang tua kami sakit-sakitan, dia jadi anak satu-satunya
fokus merawat mama dan papa dan harus diawasi selama
24 jam, sementara saya sendiri berada di Bogor, Jawa
Barat (Jabar),” jelasnya.

Dewi menuturkan, rumah keluarga besar mereka
itu memang sempat dijadikan tempat kos-kosan, sebelum
orang tuana sakit dan dipindahkan ke rumah tersebut.

Sementara itu, kuasa hukum keluarga yang terduga
teroris, Miko Kamal, mengaku sudah melayangkan
surat ke Komnas HAM RI.

“Kami berharap agar kasus ini ada kejelasan, dan
pihak keluarga tidak menghalangi-halangai proses hukum,
hanya saja ingin tahu kondisinya,” ucapnya.

  murdiansyah ekomurdiansyah ekomurdiansyah ekomurdiansyah ekomurdiansyah eko

Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah –Padang, Khazanah – Jagad maya jadi buncah
usai Presiden Jokowi menandatangani Peraturan
Pemerintah (PP) Nomor 56 Tahun 2021 yang
mengatur tentang hak cipta lagu dan musisi pada
30 Maret 2021 lalu. Dimana pada PP tersebut
menyebutkan dari 14 tempat atau kegiatan termasuk
radio yang memutarkan lagu untuk tujuan komersil,
harus membayar royalti kepada pencipta,
pemegang hak cipta atau pemilik lagu.

Orang-orang radio langsung teriak dan ngomel-
ngomel di media sosial dan group WhatsApp
(WAG). “Koq bisa gitu?”, kata Anik, pengelola
Radio Boos FM, saat mengetahui informasi ini.

Uni Lis, salah seorang pendengar setia Radio
Arbes FM mengaku bingung, “Lalu radio mau
putar apa, kalo muter lagu harus bayar, masa radio
ngomong-ngomong aja sama iklan”, ujarnya saat
ditanya Khazanah melalui telpon.

Tidak kalah seru, di WAG Forum Diskusi Radio
(FDR) Indonesia yang beranggotakan ratusan
praktisi radio di seluruh Indonesia atau mereka
lebih senang disebut orang-orang berdarah ‘R’
(Radio) membahas khusus masalah ini sampai
ribuan chat setiap hari.

Putar Lagu, Radio Kena Royalti
Krishna Galih, CEO Radio Onix FM

Balikpapan merasa tidak nyaman dengan PP ini.
“Sebaiknya FDR segera bertindak”, katanya

Tidak kalah, Owner Radio Pronews dan Warna
FM Padang juga langsung bereaksi. “Kalau berani
kita buat saja Surat Terbuka kepada Presiden untuk
merevisi PP tersebut, Sama-sama kita tandatangani”,
katanya.

Sementara, Ketua Pengurus Daerah PRSSNI
(Persatuan Radio Seluruh Indonesia) Sumatera
Barat, Syariadi Andika mengaku ditingkat pengurus
pusat persoalan ini tengah dibahas. “Kita tunggu
hasilnya, bagaimana negosiasi Pengurus Pusat
dengan pemerintah untuk menyikapi PP 56 ini”,
ujarya,

Lain lagi pernyataan Bonny Prasetya, Head
of Program Director Radio Swaragama FM Jogja,
dia malah memilih setuju dengan PP tersebut.
“Memang sudah semestinya begitu bos, kita
berbisnis di industri radio, lagu termasuk konten
yang kita siarkan untuk mendapatkan iklan, sudah
selayaknya memang kita berbagi hasil dengan
pencipta lagu”, katanya.

Ia juga minta kita bersabar menunggu tentang
petunjuk pelaksanaan PP tersebut lebih lanjut,
“Apakah pembayarannya berdasarkan apa, apakah
omset atau disamaratakan”, imbuhnya.

Rafa Nawa dari Trax FM Palembang
berpendapat lain, “Lho, kita promosikan lagu-
lagu mereka dan mereka juga harus bayar ke kita,
jadi win-win solution, adil”, katanya.

Kendati demikian, tarif royalti yang harus
dibayar tidak dipukul rata. PP 56 ini menjelaskan
bahwa ada keringanan tarif bagi pelaku usaha
mikro. Begini bunyi pasalnya: Pasal 11

ayat 2. Keringanan tarif Royalti untuk usaha
mikro sebagaimana dimaksud pada ayat (1)
ditetapkan oleh Menteri.   Jejeng  Jejeng  Jejeng  Jejeng  Jejeng AzwardiAzwardiAzwardiAzwardiAzwardi
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Hendri Septa B.Bus (Acc),
M.I.B resmi menyandang
jabatan Wali Kota Padang
sisa masa jabatan periode
2019-2024. Pengambilan
sumpah jabatan bagi pria

kelahiran Padang 6 September 1976 itu,
dilakukan secara resmi oleh Gubernur
Sumatera Barat H. Mahyeldi Ansharullah
di Auditorium Gubernuran, Rabu siang
(7/4/2021).

Hendri Septa dilantik berdasarkan
Surat  Keputusan Menteri Dalam Negeri
Nomor: 131.13-686 Tahun 2021 tentang

Pengesahan Pengangkatan Wali Kota
Padang dan Pengesahan Pemberhentian
Wakil Wali Kota Padang Provinsi
Sumatera Barat

Seperti diketahui, Hendri Septa
sebelumnya menjabat Wakil Wali Kota
Padang berpasangan dengan Mahyeldi
selaku Wali Kota Padang untuk masa
jabatan 2019-2024.

Usai pelantikan, Hendri Septa
menyampaikan ucapan syukur dan terima

kasihnya atas nama pribadi dan keluarga
kepada Allah SWT, keluarga, warga kota
Padang dan semua pihak yang telah
memberikan doa dan dukungan, sehingga
dirinya resmi dilantik sebagai Wali Kota
Padang hari ini.

“Alhamdulillah wasyukurillah, hari
ini saya dilantik sebagai Wali Kota
Padang meneruskan masa kepemimpinan
periode jabatan 2019-2024. Terhitung
hari ini saya akan bekerja keras untuk
menjalankan visi-misi kota Padang dan
semua program unggulan (progul) yang
telah dijanjikan bagi warga kota Padang
dan itu akan kami lakukan secara
terukur,” ujarnya kepada awak media.

Wali Kota muda itu juga
mengharapkan doa, dukungan dan sinergi
semua elemen dari warga kota Padang
untuk membangun Kota Padang menjadi
lebih hingga masa mendatang.

Sekaitan gebrakan yang akan
dilakukan di awal kepemimpinannya,
Hendri pun menyebut dari sejumlah hal
yang akan dilakukan Ia akan

memantapkan pelaksanaan 11 progul yang
telah dimasukkan ke dalam RPJMD Kota
Padang 2019-2024.

“Alhamdulillah dari informasi
Bappeda Kota Padang capaian hasil
implementasi progul kita sampai saat
ini sudah mencapai 46,59 persen. Masih
banyak lagi tentunya yang mesti kita
lakukan dan kejar ke depan untuk
menuntaskan semua progul tersebut
diantaranya upaya penambahan ruang
kelas baru, pembuatan ‘youth center’,
betonisasi jalan, penanggulangan banjir
serta masih banyak lagi lainnya. Selain
itu kita juga fokus untuk menangani
pandemi Covid-19 yang masih mewabah,”
tukasnya.

Pada kesempatan itu, Gubernur
Sumbar Mahyeldi mengucapkan selamat
kepada Hendri Septa yang resmi menjabat
Wali Kota Padang, bersamaan dengan
pelantikan Penjabat (Pj) Bupati Solok
Heri Nofiardi. Gubernur berharap
keduanya amanah dalam menjalankan
tugas sebagai kepala daerah.

Agenda tersebut juga disertai dengan
pelantikan Ny. Genny Putrinda Hendri
Septa sebagai Ketua TP-PKK Kota Padang
dan juga Ketua Dekranasda Kota Padang
untuk sisa masa jabatan 2019-2024.
Pelantikan dilakukan oleh Ny. Harneli
Mahyeldi selaku Ketua TP-PKK dan juga
Ketua Dekranasda Sumbar.

Pada pelantikan yang berlangsung
sesuai protokol kesehatan Covid-19 itu,
juga dihadiri Wakil Gubernur Sumbar
Audy Joinaldy, Wakil Ketua MPR
Zulkifli Hasan, Anggota DPR RI H.
Muhammad Asli Chaidir, Ketua Badan
Kehormatan (BK) DPD RI H. Leonardy
Harmainy, Wakil Ketua Komisi VII DPR
RI Eddy Soeparno, Anggota DPR RI
Athari Gauthi Ardi dan Guspardi Gaus
serta Asman Abnur (mantan Menteri PAN-
RB). Tak hanya itu, juga hadir unsur
Forkopimda Sumbar, Ketua KPU dan
Bawaslu Sumbar serta para pimpinan
BUMN/BUMD se-Sumbar, unsur
Forkompimda Padang dan pihak terkait
lainnya. (adv)(adv)(adv)(adv)(adv)

Walikota Padang Hendri Septa bersama Gubernur Sumbar
Mahyeldi.

Bersama Gubernur dan Wakil Gubernur, Hendri Septa
menuju ruang pelatikan.

Mahyeldi menyematkan tanda kerhormatan kepada walikota
Padang Hendri Septa

Hendri Septa bersama Gubernur memperlihatkan SK pengangkatan
sebagai Walikota Padang.

Pelantikan Hendri Septa sebagai walikota Padang juga dihadiri
dua tokoh Sumbar, Asli Caidir dan Leonardy.

Para pejabat Pemko Padang bersama Gubernur Sumbar Mahyeldi.
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Pulih, Shin TPulih, Shin TPulih, Shin TPulih, Shin TPulih, Shin Tae-yongae-yongae-yongae-yongae-yong
LLLLLangsung Pangsung Pangsung Pangsung Pangsung Pantau Pantau Pantau Pantau Pantau Pemainemainemainemainemain

Mantan PMantan PMantan PMantan PMantan Pemainemainemainemainemain
Semen PSemen PSemen PSemen PSemen Padangadangadangadangadang
Gabung kGabung kGabung kGabung kGabung keeeee
SriwijayaSriwijayaSriwijayaSriwijayaSriwijaya
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Bek anyar Sriwijaya FC, Valentino
Telaubun, telah mulai menjalani sesi latihan bersama
rekan setim di venue Atletik Jakabaring Sport City,
Palembang, Rabu (7/4/21). Dia buka rahasia perihal
bergabungnya dia dengan “Laskar Wong Kito”

Meski baru bergabung, Valentino yang juga mantan
pemain Semen Padang FC 2014, tak menjalani latihan
secara terpisah. Kondisi fisik yang prima membuat pelatih
Nilmaizar langsung menggeber sang pemain bertahan.

Usai latihan, Valentino menceritakan kronologis
kepindahan beserta sederet alasan memilih turun kasta
ke Liga 2 membela Sriwijaya FC, salah satunya
keberadaan sosok Nilmaizar.

“Ya pelatih Nilmaizar langsung yang menghubungi
saya, satu bulan yang lalu. Saya pernah bersama satu
tim dengan pelatih saat membela timnas Indonesia,”
ucap Valentino Telaubun.

Valentino juga tercatat pernah berseragam timnas
Indonesia di Piala AFF 2012 dan proyeksi Piala Asia
2015 yang kala itu dilatih Nilmaizar. Dia menjadi satu
dari beberapa pemain tenar lain seperti Elie Aiboy,
Tonnie Cusell, Jhonny Van Beukering, dan Rasyid
Bakri.

“Jadi saya sudah kenal pelatih. Beberapa pemain
lagi juga, pernah satu tim seperti Ambrizal, Dedi Hartono
dan Rahel. Jadi tidak kesulitan buat adaptasi pastinya,”
ucapnya.

Masih kata Valentino, Sriwijaya FC berstatus tim
besar dan punya target yang jelas. Mereka ingin kembali
ke habitat aslinya, yani Liga 1.

“Saya respek dengan target itu. Kemarin saya di
Liga 1 dan sekarang Liga 2, saya ingin bantu Sriwijaya
FC kembali ke Liga 1,” katanya.  faisal faisal faisal faisal faisal

Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Pelatih
Timnas Indonesia, Shin Tae-yong,
berhasil pulih usai berperang
dengan COVID-19. Shin Tae-yong
mengaku tak bisa melupakan masa-
masa kritis yang dialaminya ketika
terinfeksi COVID-19.

Shin Tae-yong terkonfirmasi
positif COVID-19 pada pertengahan
Maret 2021. Ketika itu, Shin Tae-
yong selesai bertugas di pemusatan
latihan Timnas Indonesia proyeksi
SEA Games 2021.

Rencananya, Shin Tae-yong
ingin memantau pemain untuk
Timnas Indonesia di Piala Menpora
2021. Namun, rencana tersebut
gagal setelah pelatih asal Korea
Selatan itu dikonfirmasi positif

COVID-19.
Kondisi Shin Tae-yong sempat

memburuk sehingga pihak keluarga
meminta agar bisa dipulangkan ke
Korea Selatan. Upaya itu dika-
bulkan setelah Shin Tae-yong
dinyatakan negatif COVID-19.

Dibantu Kedutaan Besar Korea
Selatan di Jakarta dan PSSI, Shin
Tae-yong akhirnya dipulangkan ke
Korea Selatan dengan menggunakan
ambulans udara. Kabarnya, pihak
keluarga sampai harus mengeluarkan
dana sebesar 130 juta won (Rp1,6
miliar) untuk ambulans udara sekali
penerbangan dari Jakarta ke Korea
Selatan.

"Saat itu, kondisi cukup serius
sehingga saya harus menggunakan

ambulans udara," kenang Shin Tae-
yong seperti dikutip KBS News,
Kamis (8/4/2021).

Setelah tiba di Korea Selatan,
Shin Tae-yong langsung men-
dapatkan perawatan lanjutan di
Rumah Sakit. Namun, pelatih berusia
51 tahun itu hanya dirawat selama
tiga hari kemudian dilanjutkan
dengan melakukan karantina mandiri.

"Saya menerima perawatan
intensif selama tiga hari di Rumah
Sakit setelah kembali ke Korea.
Sekarang, kesehatan saya sudah
sangat pulih," tegas Shin Tae-yong.

Shin Tae-yong akan menye-
lesaikan masa karantina usai COVID-
19 pada Sabtu (10/4/2021). Sehari
setelahnya, Shin Tae-yong mengaku

akan langsung menonton penam-
pilan Asnawi Mangkualam bersama
Ansan Greeners dalam laga melawan
Jeongnam Dragons.

Kehadiran Shin Tae-yong di
Ansan Wa Stadium itu dilakukan
untuk memberikan dukungan pada
Asnawi Mangkualam. Selain itu,
Shin Tae-yong juga ingin melihat
perkembangan pemain Timnas
Indonesia tersebut.

"Saya akan kembali ke Indonesia
pada tanggal 2 bulan depan (Mei).
Sebelum itu, saya akan hadir di
stadion demi menonton secara
langsung penampilan pemain
Timnas Indonesia di Ansan Greeners
yakni Asnawi," ucap Shin Tae-
yong.  faisal faisal faisal faisal faisal

IndonesiaIndonesiaIndonesiaIndonesiaIndonesia
MastersMastersMastersMastersMasters
DibatalkDibatalkDibatalkDibatalkDibatalkananananan
Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Jakarta, Khazanah- Persatuan Bulutangkis
Seluruh Indonesia (PBSI) baru saja mengumumkan
resmi membatalkan turnamen Indonesia Masters
Super 100 di tahun 2021.

Awalnya turnamen dengan level terbawah dari
rangkaian Tur Dunia BWF ini rencananya akan
dihelat pada 5-10 Oktober mendatang. Namun
akhirnya ajang tersebut harus dibatalkan.““

Broto Happy selaku Kepala Bidang Humas
dan Media PP PBSI menjelaskan bahwa alasan
dibalik batalnya Indonesia Masters Super 100
karena pandemi Covid-19 di Tanah Air belum
melandai.

"Setelah berkoordinasi dengan Kepala Bidang
Luar Negeri PP PBSI, Bambang Roedyanto yang
tengah bertugas di Jepang dengan terus
berkonsultasi dengan BWF, bahwa kami memang
membatalkan pelaksanaan turnamen Indonesia
Masters Super 100 karena pandemi," kata Broto.

"Di tengah pandemi yang belum mereda,
prioritas PBSI saat ini adalah bagaimana melindungi
agar pemain tetap sehat dari Covid-19. Karenanya,
kami sangat selektif dalam memilih turnamen dan
juga dalam menggelar turnamen di Tanah Air,"
lanjutnya, dilansir dari laman PBSI.

Broto juga mengutarakan bahwa penundaan
turnamen-turnamen besar di tahun 2020 ke tahun
2021 berdampak pada kalender kejuaraan yang
menjadi sangat padat.

“Tahun 2020 banyak sekali penundaan-
penundaan turnamen termasuk Olimpiade Tokyo
dan Piala Thomas & Uber, yang pelaksanaannya
dimundurkan ke tahun ini. Sementara tahun ini
juga sudah menanti Piala Sudirman dan Kejuaraan
Dunia. Agendanya sangat padat,"

"Belum lagi di level nasional, kami terus
mengejar persiapan Pekan Olahraga Nasional (PON)
di Papua, tanggalnya pun bentrok dan cukup sulit
untuk menggeser ke tanggal lain karena padatnya
turnamen,”

“Sementara di level regional juga ada SEA
Games di Hanoi, Vietnam. Atas dasar itulah kami
akhirnya memutuskan untuk mengorbankan
turnamen Super 100 dulu. Insya Allah tahun depan
bisa diadakan kembali," papar Broto.

Indonesia Masters Super 100 sudah dua kali
digelar yaitu tahun 2018 di Pangkalpinang,
Kepulauan Bangka Belitung dan tahun 2019 di
Malang, Jawa Timur.   faisal faisal faisal faisal faisal

DEMI MEDALI OLIMPIADE TOKYO

NOC Indonesia AkomodirNOC Indonesia AkomodirNOC Indonesia AkomodirNOC Indonesia AkomodirNOC Indonesia Akomodir
PPPPPererererermintaan Eko Ymintaan Eko Ymintaan Eko Ymintaan Eko Ymintaan Eko Yuliuliuliuliuli
Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah-Jakarta, Khazanah- Masalah
antara lifter Indonesia, Eko Yuli
Irawan, dengan Pengurus Besar
Persatuan Angkat Besi  Seluruh
Indonesia (PB PABSI) mulai me-
nemukan titik terang. Komite
Olimpiade Indonesia (NOC In-
donesia) bersedia memfasilitasi
permintaan Eko soal pelatih demi
memuluskan langkah Merah Putih
merengkuh medali di Olimpiade
Tokyo, 23 Juli-8 Agustus.

Eko Yuli Irawan dan PB PABSI
mengalami kesalahpahaman terjadi
sejak Januari lalu akibat masalah
pelatih. Eko meminta PABSI me-
ngundang pelatih, Lukman, yang
kini berada di Thailand.  Namun,
PB PABSI  memiliki pertimbangan
sendiri untuk tidak memenuhi
permintaan tersebut. Lukman adalah
mantan pelatih di pelatnas angkat
besi.

Puncaknya Eko  memutuskan
meninggalkan Pelatnas Kwini,
Jakarta, saat tahu PB PABSI mem-
batalkan  komitmen untuk me-
manggil Lukman sebagai pe-
latihnya.

Sekretaris Jenderal NOC In-
donesia Ferry Kono mengatakan
bakal mengakomodir  permintaan
pelatih yang diajukan oleh Eko.
Akhir Maret, Eko menyambangi
kantor  NOC Indonesia untuk
meminta bantuan mendapat haknya
tampil di Olimpiade  Tokyo serta

memfasilitasi pemanggilan Lukman
sebagai pelatihnya. Dalam  ke-
sempatan itu, NOC Indonesia juga
menegur keras sikap Eko.

“Dalam minggu ini, NOC
Indonesia akan mengirim surat
undangan kepada Coach  Lukman
untuk membantu melatih Eko. Jika
kemudian Eko menjalani latihan
terpisah  itu masalah teknis. Sebab,
kami harus tahu Eko juga tetap
ditangani dan mendapat  program
dari pelatih untuk persiapan menuju
Olimpiade Tokyo,” kata Ferry di
Jakarta, Kamis (8/4/2021), melalui
rilis yang diterima Bola.com dari
NOC Indonesia.

“Yang patut disyukuri ber-
dasarkan koordinasi NOC Indonesia,
PABSI, dan Eko Yuli Irawan
disimpulkan memang selama ini

tak ada yang dikeluarkan dari
pelatnas. Eko juga  sudah sepakat
berlatih kembali,” ujar Ferry.

Lukman adalah pelatih yang
mengantarkan Eko merebut medali
perunggu di  Olimpiade 2008
Beijing dan Olimpiade 2012 Lon-
don. Saat ini, Lukman menjadi
pelatih angkat besi Thailand.

Namun, lifter Negeri Gajah Putih
dipastikan tak akan  tampil di
Olimpiade karena Federasi Angkat
Besi Amatir Thailand (TAWA)
sedang  menjalani sanksi larangan
bertanding hingga 7 Maret 2022.

Terkait pembiayaan, Ferry
mengatakan NOC Indonesia bakal
bergerak mencari  sponsor guna
memenuhi kebutuhan permintaan
pelatih bagi Eko menuju Olimpiade
Tokyo.  Eko harus segera fokus

berlatih mengingat sudah dalam
posisi aman  turun di kelas 61 kg
putra pada Olimpiade Tokyo nanti.

Dilansir di laman Fedrasi Angkat
Besi Internasional (IWF) pada 8
April, Eko  menempati ranking dua
klasemen “Road to Tokyo” dengan
4.162,7503 poin dan total  angkatan
terbaik 317 kg. Ia terpaut tipis dari
La Fabin (China) di puncak kla-
semen  dengan 4.387,4657 poin
dan total angkatan terbaik 318 kg.

Perburuan poin “Road to To-
kyo” cabang olahraga angkat besi
ditutup 31 Mei 2021 dan  hanya
delapan lifter terbaik yang bisa
tampil di Negeri Sakura. Dengan
catatan, satu  negara hanya boleh
menurunkan satu lifter di setiap
kelas.

“Jadi keberadaan Coach Lukman
adalah pelatih NOC Indonesia,
bukan PB PABSI,”  kata Ferry.

NOC Indonesia, kata Ferry, perlu
berkomunikasi terlebih dahulu
dengan Lukman  terkait ko-
mitmennya menangani Eko. Jika
Lukman bersedia, NOC Indonesia
bakal  membuat perjanjian tertulis
dengan Eko dan pelatihnya.

“Eko Yuli Irawan harus fokus
memenuhi target medali Olimpiade,
tak boleh ada drama, politik,  dan
lain-lain. Sementara Coach Lukman,
kami minta untuk membuat Eko
tampil  maksimal dan fokus me-
nurunkan berat badan.”   faisal faisal faisal faisal faisal

KAPOLRI LISTYO SIGIT AKAN HADIRI PELANTIKAN PBSI

TTTTTetap Jadi Sekjen?etap Jadi Sekjen?etap Jadi Sekjen?etap Jadi Sekjen?etap Jadi Sekjen?
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teki kelanjutan Kapolri
Jenderal Listyo Sigit Prabowo
sebagai Sekretaris Jenderal
PP PBSI mulai menemui titik
terang. Pelantikan kepengu-
rusan PP PBSI masa bakti
2020-2024 akan dilakukan
Jumat (9/4/2021) besok.

Seperti diketahui, Listyo
saat ini berstatus rangkap
jabatan menyusul penun-
jukannya sebagai Ketua
Umum Pengurus Besar Ika-
tan Sport Sepeda Indonesia
(PB ISSI) pada 3 April lalu.

Padahal saat itu, Listyo
juga telah menjabat sebagai
Sekretaris Jenderal PBSI.
Ketua Umum PP PBSI, Agu-
ng Firman Sampurna, yang
mengumumkannya namanya
masuk dalam daftar susunan
pengurus pada 23 Desember

2020.
Sebenarnya, rangka jaba-

tan di level pengurus induk
cabor tidak dipersoalkan
selama yang bersangkutan
bukan merupakan pengurus
KONI Pusat.

Akan tetapi, aturan AD/
ART PP PBSI pasal 14, ayat
2, butir g, ternyata mengatur
soal larangan kepada semua
jabatan di pengurus pusat/
pengurus provinsi/pengurus
kabupaten/kota untuk rang-
kap jabatan di semua tingka-
tan cabang olahraga lain
selain cabang olahraga
bulutangkis.

Aturan ini lah yang
akhirnya membuat posisi
Listyo Sigit menjadi tanda
tanya. Namun, pertanyaan
itu akan terungkap seiring
dengan rencana pengurus

PBSI yang akan dilantik
secara resmi oleh KONI
Pusat pada esok hari di salah
satu hotel bilangan Pantai
Indah Kapuk.

"Infonya yang saya dapat
katanya (Pak Listyo Sigit)
bakal datang. Tapi soal
kelanjutannya (sebagai Sek-
jen PBSI) saya tidak bisa
bicara," kata Kepala bidang
Humas dan Media, Broto
Happy.

Setelah pelantikan, PBSI
sendiri sudah menjadwalkan
untuk melakukan jumpa pers,
kemudian melakukan rapat
pleno pertama. Adapun
agendanya untuk menyusun
program kerja PBSI tahhun
2021.

"Agendanya hanya itu
untuk rapat pleno," ujarnya.
  faisal faisal faisal faisal faisal



OPERASI- Sebanyak 26
personil diterjunkan dari Tim
Terpadu Provinsi Sumbar
dan Tim Satgas Penanganan
Covid 19 Pesisir Selatan,
dalam melakukan Operasi
Yustisi di seluruh kawasan
objek Wisata Pantai Carocok
Painan (foto: Milhendra
Wandi).

Solok, Khazanah—  Bupati Solok terpilih, Capt. Epyardi Asda,
M.Mar melaporkan mantan Bupati Solok Gusmal, SE, MM ke
Sat Reskrim Polres Solok Kota, Rabu malam (7/4). Gusmal
dilaporkan Epyardi Asda atas dugaan penggelapan dan
penipuan terkait persoalan utang piutang yang belum lunas,
pelaporan ini, juga menyeret mantan Wakil Bupati Solok Yulfadri
Nurdin. 
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Epyardi Asda LEpyardi Asda LEpyardi Asda LEpyardi Asda LEpyardi Asda Laporkaporkaporkaporkaporkan Gusmalan Gusmalan Gusmalan Gusmalan Gusmal

Epyardi Asda datang ke
Mapolres Solok Kota didampingi 
kuasa hukumnya Armen Bakar,
SH dan David Orlando, SH. Dalam
pengaduannya, Epyardi Asda
meminta aparat kepolisian me-
mastikan secara hukum perkara
yang ia alami.

“Saya melaporkan Bapak
Gusmal dan Bapak Yulfadri
Nurdin, terkait dugaan tindak
pidana penipuan. Tapi ini baru
dugaan ya. Jadi saya sebagai warga
negara yang baik kalau ada
masalah tentu melapor ke pihak
yang berwenang (Polisi). Mak-
anya saya datang ke Polres, untuk
menjelaskan kronologinya. Hara-
pannya Polisi dapat menjelaskan
secara hukum kasus ini benar atau
tidaknya,” ujar mantan anggota
DPR RI tiga periode tersebut.

Epyardi Asda menjelaskan,
dugaan tindak pidana penipuan
itu berawal saat Gusmal
didampingi Yulfadri Nurdin
meminjam uang di kediamannya
menjelang Pilkada Kabupaten
Solok 2015 lalu. Epyardi Asda
mengaku Gusmal meminjam uang
kepadanya sebanyak Rp1,3 miliar.
Dari jumlah itu, Gusmal baru

membayar sebanyak Rp600 juta.
Sehingga, masih ada sekitar
Rp700 juta lagi yang belum
dibayar

“Pak Gusmal yang meminjam
uang ke saya. Sementara, Pak
Yulfadri hanya mendampingi.
Saya menyerahkan uang saya itu
ke tangan Pak Gusmal. Namun,
bagaimana perjanjian Pak Gusmal
dan Pak Yulfadri saya tidak tahu.
Saya sudah mencoba meng-
komunikasikan tapi tidak bisa.
Bagi saya, supaya jangan ada
fitnah lebih baik kita selesaikan,
sehingga saat saya dilantik tidak
ada lagi istilah bupati lapor ini
itu, karena saya melapor sebagai
warga,” tuturnya.

Epyardi juga menegaskan
pelaporan itu agar tidak muncul
isu liar yang berujung fitnah.
Harapannya, dengan upaya me-
lapor ke polisi agar persoalan
menjadi jelas. Bahkan, Epyardi
juga menegaskan laporan itu tidak
ada kaitannya dengan Pilkada.

“Jadi ini biar jelas semua. Ini
juga bukan soal Pilkada, jadi
mohon ini tidak ada hubungan
dengan dukung mendukung
karena Pilkada sudah selasai jadi

mengatakan, pihaknya sudah
menerima pengaduan Epyardi
Asda, untuk proses selanjutnya
pihaknya akan mengkonfirmasi
kepada pihak yang diadukan.

“Masih proses. Kami akan
tindaklanjuti dulu. Apa benar
sesuai pengaduan dan tentu kami
perlu penjelasan juga dari pihak
yang dilaporkan. Yang jelas sesuai
arahan pimpinan jika benar akan

dilanjutkan jika tidak, ya di-
hentikan,” ujarnya. 

Sebelumnya, akibat persoalan
utang piutang ini, pihak Epyardi
Asda, sempat membuat heboh
masyarakat Kabupaten Solok.
Sebuah video penyegelan terhadap
rumah pribadi Wakil Bupati Solok
Yulfadri Nurdin di di Jalan Syech
Supayang No.19 di Kelurahan
Simpang Rumbio, Kecamatan
Lubuk Sikarah, Kota Solok, Selasa
dinihari (15/9/2020) sekira pukul
02.00 WIB beredar luas. Dalam
video berdurasi 1 menit 56 detik
itu, terlihat Organisasi Kemasya-
rakatan (Ormas) Laskar Merah
Putih melakukan penyegelan
dengan memasang spanduk beru-
kuran kurang lebih 30×40 centi-
meter di rolling door bangunan,
bertuliskan “Rumah ini disegel,
Sampai Ada Pelunasan Hutang”. 

Ketika itu, terkait masalah
utang piutang dengan Epyardi
Asda, Yulfadri mengaku tidak ada
lagi masalah utang piutang
dengan Epyardi Asda yang sama-
sama maju di kontestasi Pilkada
Kabupaten Solok 9 Desember
2020. Di pesta demokrasi tersebut,
Epyardi Asda maju sebagai Calon
Bupati berpasangan dengan Jon
Firman Pandu, mantan Ketua
DPRD Kabupaten Solok, yang
notabene masih kerabat Yulfadri
Nurdin. Sementara itu, Yulfadri
Nurdin maju mendampingi mantan
senator Sumbar, Nofi Candra,
diusung Partai NasDem dan Partai
Persatuan Pembangunan  Rijal Rijal Rijal Rijal Rijal
Is lamyIs lamyIs lamyIs lamyIs lamy.....

tidak ada lagi pro dan kontra.
Solok semua satu, bupatinya
hanya satu. Saya hanya ingin
situasi dan kondisi yang kondusif
tidak ada tuduhan, isu, dan
lainnya, biar hukum yang me-
nentukan. Makanya sebelum saya
dilantik, polisi bisa menyidik
orang-orang yang terlapor ini,”
katanya.

Epyardi juga menegaskan

pihaknya membuka ruang jika
terlapor bisa menyelesaikan
utangnya baik dengan cara
mediasi di kantor polisi. Namun,
jika terlapor merasa tidak mempu-
nyai utang silakan dijelaskan
dengan argumennya di depan
hukum.

Kapolres Solok Kota AKBP
Ferry Suwandi, S.IK, melalui Kasat
Reskrim Iptu Evi Wansri, SH

LAPOR- Bupati Solok terpilih, Capt. Epyardi Asda, M.Mar melaporkan mantan Bupati Solok Gusmal,
SE, MM ke Sat Reskrim Polres Solok Kota atas dugaan penggelapan dan penipuan terkait persoalan
utang piutang yang belum lunas, pelaporan ini, juga menyeret mantan Wakil Bupati Solok Yulfadri
Nurdin (foto: ist/net). 

Gumal AkGumal AkGumal AkGumal AkGumal Akui Pui Pui Pui Pui Pernah Pinjam Rp1 Miliarernah Pinjam Rp1 Miliarernah Pinjam Rp1 Miliarernah Pinjam Rp1 Miliarernah Pinjam Rp1 Miliar
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Bupati Solok
periode 2015-2020, Gusmal akhirnya buka
suara setelah dirinya dilaporkan ke
Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota oleh
Bupati Solok terpilih, Epyardi Asda terkait
dugaan kasus penipuan utang piutang.

Gusmal tidak menampik dirinya
memang pernah meminjam uang sebesar
Rp1 miliar ke Epyardi Asda di kediaman
Bupati Solok terpilih tersebut pada tahun
2015 di kawasan X Koto, Kecamatan
Singkarak.

“Jadi kami dahulu waktu menjelang
hari H pemilihan (Bupati Solok) kan
kehabisan dana, sehingga dipinjamlah uang
Epyardi Asda sebesar Rp1 miliar untuk
membayar saksi,” kata Gusmal kepada
Padangkita.com via telepon

Gusmal tidak juga tak membantah

dirinya yang menerima langsung uang
tersebut dari Epyardi Asda sebesar Rp1
miliar.

Peminjaman itu tertera dalam surat
bermaterai dengan disaksikan oleh Yulfadri
Nurdin, mantan Wakil Bupati, beserta istri
masing-masing.

“Di luar (jumlah) itu saya tidak tahu,
yang saya tahu hanya Rp1 miliar, itu
dipinjam di rumahnya di Singkarak, dan
memang saya menerima uang. Saya sudah
melunasi sebesar Rp600 juta, sisanya tentu
Yulfadri yang membayarkan, kan begitu.
Jadi, tanda saya membayar adalah ja-
minannya atau sertifikat (sawah) saya
diberikan lagi, itu sudah saya lunasi tahun
(2020) kemarin,” terangnya.

Gusmal mengatakan, jaminan yang ia
berikan ke Epyardi Asda dalam meminjam

Dua PDua PDua PDua PDua Pengedar Sabuengedar Sabuengedar Sabuengedar Sabuengedar Sabu
Ujung Gading, Khazanah—Ujung Gading, Khazanah—Ujung Gading, Khazanah—Ujung Gading, Khazanah—Ujung Gading, Khazanah—  Jajaran Kepolisian Resor
(Polres) Pasaman Barat, menangkap dua orang yang diduga
pengedar sabu dan ganja di Jorong Koto Pinang Nagari
Ujung Gading Kecamatan Lembah Melintang.

“Penangkapan terhadap kedua tersangka inisial ESP
(36) dan SP (19) warga Ujung Gading Pasaman Barat pada
Rabu (7/4) sekitar pukul 17.45 WIB. Hari ini baru bisa
kita ekspos karena kemarin sedang pengembangan,” kata
Kepala Polres Pasaman Barat, AKBP Sugeng Hariyadi
didampingi Kepala Satuan Reskrim Narkoba Iptu Eri Yanto
dan Kepala Sub Bagian Humas AKP Defrizal di Simpang
Empat, Kamis.

Ia mengatakan dari tangan tersangka diamankan barang
bukti satu paket sedang narkotika ganja kering yang dibungkus
menggunakan plastik warna hitam, delapan paket kecil
ganja kering yang dibungkus mengunakan kertas warna
putih dan enam paket kecil sabu yang dibungkus mengunakan
plastik warna bening.

Selain itu diamankan barang bukti uang tunai Rp663.000,
satu unit handphone merek Oppo A35S warna hitam, satu
buah kotak rokok gudang garam, tiga buah manchis warna
biru dan satu unit sepeda motor merek Honda Revo fit
tanpa terpasang nomor polisi web hitam.

Kemudian pada hari Rabu (7/4) sekitar pukul 17.00
WIB di lokasi penangkapan anggota Sat Resnarkoba Polres
Pasaman Barat yang dipimpin oleh Kasat Resnarkoba Iptu
Eri Yanto menangkap seorang tersangka SP (19).

Dari tangan tersangka polisi mengamankan barang bukti
empat kecil narkotika jenis ganja kering dan selanjutnya
dilakukan pengembangan.

Setelah itu polisi mengamankan ESP (36) dengan barang
bukti ganja kering sebanyak satu paket sedang dan empat
paket kecil serta empat bungkus paket kecil diduga sabu
  Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan. Sutan Pamenan.

PPPPPerang Terang Terang Terang Terang Terererererhadaphadaphadaphadaphadap
NarkobaNarkobaNarkobaNarkobaNarkoba
Batusangkar Khazanah—Batusangkar Khazanah—Batusangkar Khazanah—Batusangkar Khazanah—Batusangkar Khazanah—  Narkoba dan obat terlarang
tidak hanya akan merusak diri sendiri, namun juga akan
menyebabkan si pemakai berurusan dengan pihak berwajib
dan masalah hukum, karenanya mari sayangi diri sendiri
dan keluarga dengan menghindari segala macam barang
haram itu, termasuk juga pergaulan bebas dan LGBT.

Ini disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra pada
acara Deklarasi dan Komitmen Bersama Perang Terhadap
Narkoba, Pergaulan Bebas, Maksiat, LGBT dan Tertib Berlalu
Lintas, Kamis (8/4) di auditorium Kampus II IAIN Batusangkar.

“Presiden telah menyatakan Indonesia darurat narkoba,
karena sudah ada 4 juta orang telah terjerat dalam
penyalahgunaannya, dan Tanah Datar saat ini peredaran
narkoba juga pada tahap mengkhawatirkan, karenanya
mari kita berantas dan perangi bersama Narkoba,
pergaulan bebas, LGBT dan penyakit masyarakat lainnya,”
ujar Bupati Eka Putra.Karena itu, tambah Bupati lagi,
Pemerintah Daerah sangat mendukung kegiatan semacam
ini, sehingga mampu menumbuhkan kesadaran kita semua
betapa bahayanya Narkoba bagi kehidupan kita.

“Hari ini kita, mahasiswa, pemilik kos-kosan dan
pihak terkait lainnya bersama mendeklarasikan untuk
memerangi narkoba, pergaulan bebas, LGBT dan
fenomena sosial negatif lainnya. Karena itu, mari kita
jadikan lingkungan kampus IAIN, masyarakat umum
dan pemilik kos untuk bersama memerangi itu semua,
sehingga Tanah Datar menjadi daerah yang sejahtera
sesuai Adat Basandi Syara’, Syara’ Basandi Kitabullah,”
ujarnya   Heri  Syafrianto. Heri  Syafrianto. Heri  Syafrianto. Heri  Syafrianto. Heri  Syafrianto.

uang tersebut adalah berupa sertifikat
sawah, sementara Yulfadri Nurdin me-
nyerahkan sertifikat rumah.

“Pertanyaannya kenapa saya ikut
dilaporkan juga, itu yang masih saya
pelajari terlebih dahulu apakah ini bisa
dilaporkan balik, ini masih saya pelajari
terlebih dahulu,” tuturnya.

Sementara kuasa hukum Epyardi Asda,
Armen Bakar mengatakan, pihaknya ikut
melaporkan Gusmal ke Polres Solok Kota
lantaran Gusmal adalah orang yang
langsung menerima uang tersebut dari
kliennya.

“Kami sudah konfirmasikan ke ke-
duanya, mereka saling lempar bola, mana
yang benar? Artinya kan masih terlibat
keduanya, memang sertifikat (Gusmal) sudah
diberikan,” katanya   */ Riswan Jaya. */ Riswan Jaya. */ Riswan Jaya. */ Riswan Jaya. */ Riswan Jaya.

327 Masjid Di T327 Masjid Di T327 Masjid Di T327 Masjid Di T327 Masjid Di Tanah Datar Laksanakanah Datar Laksanakanah Datar Laksanakanah Datar Laksanakanah Datar Laksanakan Tan Tan Tan Tan Tarararararwihwihwihwihwih

BUDAYA- Masjid Raya Rao Rao, Sungai Tarab, merupakan
salahsatu masjid yang masuk cagar budaya di Sumatera Barat
(foto: Istimewa).

BatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkarBatusangkar, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—, Khazanah—
Dalam rangka menyambut bulan
suci ramadhan 1442 Hidjriah
pemerintah kabupaten Tanah Datar
memperbolehkan 327 masjid
untuk melaksanakan ibadah tarwih
dan kegiatan keagamaan  di bulan
Ramadhan.

Meski demikian, pemerintah
daerah mewajibkan seluruh
masjid untuk memperhatikan
protokol kesehatan dalam pelak-
sanaannya.

Kepala Bagian Kesra Setda
Tanah Datar Afrizon mengatakan
pemerintah daerah  untuk pelak-
sanaan ibadah bulan ramadhan
1442 Hidjriah mendatang me-
ngizinkan, namun tetap meng-
himbau untuk menggunakan
masker, membawa sajadah sendiri
dan menjaga jarak khususnya saat
mendengarkan ceramah agama. 

“Insya Allah, bersama Kemenag
Tanah Datar kita akan men-
yampaikan himbauan kepada 327
masjid yang ada melalui pengurus
masjid, jemaah kita himbau
memakai masker, ketika sholat
saf boleh rapat, namun sesudah

salat jemaah mesti menjaga
jarak, terkait teknisnya dalam
waktu dekat akan kita rapatkan
bersama,” kata Afrizon, Kamis (8/
4) di Batusangkar 

Selain memperhatikan 3M,
Afrizon juga sampaikan,  peme-
rintah juga telah mengatur durasi
ceramah agama yang akan
disampaikan oleh para penceramah,

dimana ceramah agama hanya
diperbolehkan maksimal 20 menit.
Selain itu, pemerintah daerah juga
telah menyiapkan materi berupa
judul ceramah sebagai pedoman
untuk mubalig.

“ Kita menghimbau dua hal
kepada mubalig kita, yang
pertama kita upayakan semua
mubalig itu menyajikan materi
sesuai dengan judul yang telah
kita siapkan. Hal ini agar jemaah
kita mendapatkan menu atau tema
yang beragam sejak awal Ra-
madhan hingga akhir Ramadhan,
kedua kita himbau menyajikan
siraman rohani dengan waktu
yang diperpendek maksimalnya
20 menit,” ungkapnya.

Aturan berupa himbauan
dalam pelaksanaan ibadah tarwih
ini dibuat kata Afrizon, tak lain
guna mencegah penyebaran
Covid- 19. Sedangkan, untuk
materi atau judul yang telah
dipersiapkan tersebut  berpedoman
pada surat edaran menteri agama
dan hasil rapat antara MUI,
Kemenag dan pemerintah daerah
  Heri Syafrianto. Heri Syafrianto. Heri Syafrianto. Heri Syafrianto. Heri Syafrianto.

LIBATKAN 26 PERSONIL

Tim TTim TTim TTim TTim Terpadu Operasi Yerpadu Operasi Yerpadu Operasi Yerpadu Operasi Yerpadu Operasi Yustisi di Carocokustisi di Carocokustisi di Carocokustisi di Carocokustisi di Carocok
Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—Painan, Khazanah—  Sebanyak
26 personil diterjunkan dari Tim
Terpadu Provinsi Sumatera Barat
(Sumbar) dan Tim Satgas Pe-
nanganan Covid 19 Pesisir
Selatan, dalam melakukan Operasi
Yustisi di seluruh kawasan objek
Wisata Pantai Carocok Painan,
daerah setempat.

Sekretaris Satuan Tugas (Sat-
gas) Covid-19, Pessel Dailipal
mengatakan dalam Operasi itu
pihaknya melibatkan Tim Terpadu
Provinsi Sumatera Barat, yakni
13 personil dari Satpol PP Provinsi
Sumbar, 10 orang Satpol PP
Kabupaten Pesisir Selatan, 2
personel dari Polda Sumbar, dan
1 personel dari Korem 032 Wira
Braja.

Guna kelancaran di lapangan,

personil yang diturunkan juga
dilengkapi dengan 3 unit mobil
operasional, serta sarana pen-
dukung lainnya.

“Operasi ini kami lakukan,
pada Rabu (7/4) sore kemarin
hingga malam harinya. Dan ini
merupakan agenda rutin kami
dalam melakukan penanganan
Covid 19,” kata dia, kepada
Khazanah, Kamis (8/4).

Dikatakannya, upaya itu guna
menegakkan hukum (Gakkum)
Peraturan daerah (Perda) Provinsi
Sumbar Nomor 6 tahun 2020.

Sebab, masih ada warga atau
masyarakat yang masih menga-
baikan protokol kesehatan Covid-
19.

“Dari operasi itu, ada 53
masyarakat yang berhasil terjaring

karena mengabaikan protokol
kesehatan (Prokes) Covid-19,
sehingga mereka menerima sanksi
berupa dalam bentuk kerja sosial,”
ujarnya.

Ia menambahkan, bahwa
Operasi Yustisi tersebut bakal
terus dilakukan pada titik kera-
maian yang ada di pesisir selatan.

Hal ini bertujuan untuk me-

ningkatkan kesadaran masyarakat
dalam menerapkan protokol
kesehatan.

  “Karena daerah kita ini,
masih perlu dilakukan edukasi
kepada masyarakat tentang Adap-
tasi Kebiasaan Baru (AKB) dan
penerapan Protokol Keseha-
tan,”tampalnya    Milhendra Milhendra Milhendra Milhendra Milhendra
W a n d i .W a n d i .W a n d i .W a n d i .W a n d i .
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Gerindra Sumbar SiapGerindra Sumbar SiapGerindra Sumbar SiapGerindra Sumbar SiapGerindra Sumbar Siap
MenangkMenangkMenangkMenangkMenangkan Pan Pan Pan Pan Praboworaboworaboworaboworabowo

KPKPKPKPKPU, BawasluU, BawasluU, BawasluU, BawasluU, Bawaslu
Harus Lebih SiapHarus Lebih SiapHarus Lebih SiapHarus Lebih SiapHarus Lebih Siap
Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Anggota Komisi II DPR, Junimart
Girsang mengakui, dalam rapat telah diputuskan panitia
kerja (Panja) evaluasi Pilkada 2020 lalu. Sebagai
Ketua Panja, Junimart mengaku ada beberapa evaluasi
dan rekomendasi pelaksanaan Pilkada.

"Pertama, bagaimana supaya para penyelenggara
pemilu bisa lebih memantapkan pilkada 2024 lebih
dari pilkada 2020. Mereka harus siap, harus betul-
betul bersinergi antara KPU, bawaslu DKPP, jangan
main kucing-kucingan. Misalnya Bawaslu mencari
kesalahan, lalu DKPP tiap kali terima laporan langsung
proses kan enggak boleh gitu," kata Junimart, Kamis
(8/4/2021).

Kedua lanjut Junimart, Panja merekomendasikan
agar Kemendagri menjadi koordinator dalam
pengawasan untuk DPT. Karena DPT yang paling
valid berada di Ditjen Dukcapil, dan penyelenggara
pemilu wajib memakai daftar yang valid dari
Kemendagri.

"Jangan sampai kejadian seperti sebelumnya, yang
meninggal masih bisa milih. Ini yang kami rekomendasi
untuk perbaiki," ujar politikus PDI Perjuangan itu.

Kemudian yang ketiga lanjut Junimart, dugaan
keterlibatan TNI/Polri dalam pilkada harus diantisipasi.
Sehingga, hal ini membutuhkan monitoring bersama.

Sedangkan keempat, anggaran pilkada harus
diajukan secara signifikan dan transparan, disamping
SDM penyelenggara harus sudah siap karena 2024
akan dilaksanakan pemilu langsung yakni pileg, pilpres
dan pilkada sehingga penyelenggara harus betul-
betul siap semua dari aspek kesehatan termasuk tahapan
harus matang.

"Kita sampaikan (rekomendasi) kepada pimpinan
DPR," tandasnya.  ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc

KKKKKelas Pelas Pelas Pelas Pelas Politikolitikolitikolitikolitik
VVVVVirtual Digemariirtual Digemariirtual Digemariirtual Digemariirtual Digemari
Anak MudaAnak MudaAnak MudaAnak MudaAnak Muda
Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Hampir semua aktivitas yang
dilakukan saat ini dilangsungkan secara virtual pada
masa pandemi covid-19. Dari kegiatan sekolah, ibadah,
dan kegiatan seminar bisa dilakukan secara virtual.

Kemudahan itu yang mendorong terlaksananya
Politic MasterClass, kelas politik virtual pertama di
Indonesia dan menargetkan peserta berusia muda.
Topik politik yang dipilih dengan melihat political
commentaries yang dapat kita temukan dengan mudah
setiap harinya di dunia maya.

Sebagai informasi, Politic MasterClass adalah
platform edukasi untuk para individu yang memiliki
aspirasi untuk terjun dan berkontribusi di dunia politik,
maupun mereka yang antusias terhadap politics and
beyond. Politic MasterClass pertama kali diadakan
pada 2021.

Politic MasterClass mempertemukan pakar, politisi,
profesional, dengan publik untuk bertukar pikiran
dan berbagi pengalaman. Pada tahun ini, kegiatan
berlangsung pada 29 Maret hingga 2 April 2021.
Kegiatan itu diikuti sebanyak 622 peserta.

"Berdasarkan observasi dan diskusi dengan teman-
teman sebaya, kami melihat ada kebutuhan besar
untuk wawasan dan pemahaman lebih mendalam
tentang dunia politik. Sederhananya, pemuda kita
ramai beradu gagasan saat ada topik seputar partai
politik, politisasi kebijakan, dan sebagainya,” ujar
Perwakilan Penyelenggara Politic MasterClass Adnan
Mubarak, Kamis (8/4).

Politic MasterClass menghadirkan 13 pemateri
yang berasal dari politisi, pakar kebijakan publik,
pakar komunikasi politik, hingga pimpinan NGO
yang concern terhadap penyiaran.

Susunan pemateri dan sub-topik yang paling
digemari antara lain; komunikasi politik, politik dan
kebijakan publik, serta politik dan ideologi.

Selain diikuti oleh peserta umum, para anggota
maupun relawan dari berbagai komunitas anak muda
juga diberikan akses untuk mengikuti kelas ini.

“Kami memberi kesempatan kepada teman-teman
yang tergabung dalam komunitas anak muda dan
pemerhati isu -isu sosial untuk mengakses kelas dan
materi di Politic MasterClass. Mereka pun tak kalah
antusiasnya dengan peserta umum. Kami merasa ini
tanda bahwa anak-anak muda Indonesia memang
menggemari topik edukasi seputar politik,” kata
Adnan.  ryn/mdc

Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah--Bukittinggi, Khazanah-- Dewan
Pimpinan Daerah (DPD) Partai
Gerindra Sumatera Barat meminta
kader untuk bekerja keras men-
dukung dan memenangkan Prabowo
Subianto pada pemilihan presiden
2024.

"Kita akan bekerja keras kembali
mendukung Prabowo Subianto
menjadi Presiden 2024 dan bekerja
keras bukan hanya berteriak-teriak,
tapi turun ke masyarakat membantu
mereka yang sedang kesusahan,"
kata Ketua DPD Gerindra Sumbar
Andre Rosiade di Bukittinggi, Rabu
(7/4).

Hal itu ia sampaikan saat rapat
koordinasi daerah (Rakorda) yang
dihadiri Sekretaris Jenderal (Sekjen)
DPP Gerindra Ahmad Muzani di
Bukittinggi, Rabu.

Andre menyebut tantangan
Gerindra sangat besar di 2024,
apalagi di tahun 2019 partai

berlambang Garuda emas itu
memenangkan Pileg sehingga cukup
susah untuk mempertahankannya.

"Apalagi lawan-lawan politik
juga terus memainkan isu tengge-
lamkan Gerindra, cara melawannya
adalah dengan kerja nyata dan turun
ke masyarakat," kata Andre yang
juga menjabat sebagai anggota
Komisi VI DPR RI.

Dia meminta, semua pengurus
mempersiapkan persyaratan verifikasi
partai. Termasuk memperkuat
koordinasi Fraksi DPRD Kabupaten/
Kota dalam rangka melaknakan
program kerja politik menghadapi
Pemilu 2024 mendatang. Untuk
fraksi Gerindra di DPRD, diminta
terus berkoordinasi dengan DPC.
Jika ada yang ribut-ribut, maka akan
ditindak.

Sementara Ketua DPC Partai
Gerindra Bukittinggi yang juga Wali
Kota Bukittinggi Erman Safar

menyebut Bukittinggi adalah kota
perjuangan dan Gerindra Bukittinggi
juga sudah berjuang mengalahkan
incumbent di Pilwako Bukittinggi
2020.

"Kami selesai bertarung di
Pilkada 2020 dan siap berjuang
untuk Gerindra di Pileg dan Pilpres
2024," katanya.

Erman menyebutkan semua
kader di Bukittinggi siap terus
berjuang membesarkan Partai
Gerindra.

Sementara Sekjen Gerindra
Ahmad Muzani meminta semua
melihat sejarah politik Indonesia
modern, terutama setelah reformasi.

"Kita melihat pergantian pe-
menang Pileg dan Pilpres, di
sejumlah daerah Prabowo menang
tapi legislatif bukan Gerindra.
Sementara di Sumbar, pemenangnya
Gerindra dan Prabowo di 2019,"
katanya.

Di Sumbar, menurutnya juga ikut
mengalami dinamika politik dimana
pada tahun 1999 pemenangnya
adalah PAN, sementara 2004 Golkar,
2009 Demokrat, 2014 Golkar dan
2019 Gerindra.

"Intinya, partai akan menang
jika kerja nyata. Karena kita bukan
partai musiman yang datang hanya
saat Pemilu dan Pilkada. Sudah
lewat era orang yang terpilih tak
mau tahu dengan yang memilih,”
ujarnya.

Ia menegaskan kalau cara
mempertahankan kedudukan de-
ngan uang dan uang, bukan Ge-
rindra tempatnya.

"Partai yang kuat adalah partai
yang didukung rakyat. Inilah
waktunya membantu rakyat, karena
wabah COVID-19 yang menye-
babkan daya hidupnya turun maka
ini waktunya wakil rakyat dan kader
berbuat," katanya.  Iwin SB/ant Iwin SB/ant Iwin SB/ant Iwin SB/ant Iwin SB/ant

KKKKKubu Moeldokubu Moeldokubu Moeldokubu Moeldokubu Moeldoko Dinilai Fo Dinilai Fo Dinilai Fo Dinilai Fo Dinilai Fokokokokokus Soroti Praktik Pus Soroti Praktik Pus Soroti Praktik Pus Soroti Praktik Pus Soroti Praktik Politik Dinastiolitik Dinastiolitik Dinastiolitik Dinastiolitik Dinasti

KETUA Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono bersama sang ayah yang
juga mantan Presiden RI, SBY. DOK

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--
Belum lama ini, kubu Moel-
doko mengusulkan Agus
Harimurti Yudhoyono (A-
HY) menjadi calon Gubernur
DKI Jakarta pada 2024 men-
datang. Alasan Kubu Moe-
ldoko yakni untuk menguji
elektabilitas AHY melawan
petahana Anies Baswedan.

Salah satu Juru Bicara
Kubu Moeldoko, Saiful
Huda Ems, menilai AHY
selevel camat karena mundur
sebagai prajurit TNI Ang-
katan Darat (AD) pada Sep-
tember 2016 dengan pangkat
terakhir mayor.

Menanggapi hal tersebut,
pengamat politik Universitas
Jayabaya, Igor Dirgantara
menilai fokus kritikan kuat
kubu Moeldoko terhadap
Partai Demokrat kepemim-

pinan AHY adalah praktik
politik dinasti.

"Ini memunculkan tiga
paradoks dalam praktik
demokrasi di Indonesia," ujar
Igor Dirgantara, Kamis (8/4).

Pertama, kata Igor, di satu
sisi regenerasi politik adalah
hukum alam dan wajib
dilakukan oleh partai politik.
"Namun di sisi yang lain
regenerasi tersebut me-
munculkan fenomena KB,
Keluarga Berkuasa," kata
Igor, Direktur lembaga Su-
rvei dan Polling Indonesia
(SPIN) ini.

Kedua, kata Igor, hukum
besi oligarki bahwa ke-
kuasaan yang bersumber
dari segelintir elite politik
cenderung membangun tra-
disi turun-temurun di dalam
kenyataan. "Jika tidak bisa

dalam aturan hukum dan
undang-undang," katanya.

Ketiga, Igor mengatakan
bahwa dulu raja itu dila-
hirkan, tetapi sekarang raja
itu harus diciptakan melalui
'image building'. Dia menu-
turkan, salah satu pencitraan
yang mudah mendapat tem-
pat di hati masyarakat adalah
faktor keturunan. "Tampilnya
AHY, Gibran Rakabuming,
Hanafi Rais, atau Puan
Maharani, misalnya, akan
tetap mendapat tempat di
kalangan publik," imbuhnya.

Faktanya, kata Igor,
kritik terhadap AHY tidak
membuatnya kalah secara
elektoral di mata publik,
terutama terhadap pesa-
ingnya dalam lingkaran
konflik internal di tubuh
Partai Demokrat.

"Tidak masalah kucing
itu putih atau hitam, yang
penting bisa menangkap
tikus. Begitu juga dalam
gelanggang politik, tidak
masalah figur itu anak siapa,
sepanjang punya elekta-
bilitas dan popularitas, maka
layak dimajukan dalam
kontestasi, baik lokal ma-
upun nasional," tuturnya.

Dia berpendapat, soal
menang atau kalah dalam
kontestasi dan kompetisi itu
hal biasa, yang tergantung
dari strategi politiknya. "Dan
soal leadership dan ki-
nerjanya itu 'time will tell'
dan pada akhirnya, publik
juga yang akan menilai
nanti saat pilkada atau
pemilu. Mengkritik memang
mudah, yang sulit itu ngaca,"
pungkasnya.  ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc ryn/mdc

KKKKKader PKB Didorongader PKB Didorongader PKB Didorongader PKB Didorongader PKB Didorong
KKKKKembangkembangkembangkembangkembangkan Inovasi Pan Inovasi Pan Inovasi Pan Inovasi Pan Inovasi Politikolitikolitikolitikolitik

MUKERNAS PKB-- DPP PKB menggelar menggelar Munas Alim Ulama dan Mukernas PKB pada Kamis (8/4). Pada agenda rutin PKB itu,
Presiden RI Jokowi mendorong kader PKB untuk berinovasi mengembangkan tata kelola politik. IST

Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah--Jakarta, Khazanah-- Presiden RI
Joko Widodo berharap Partai
Kebangkitan Bangsa melalui seluruh
kadernya, baik yang ada di legislatif
maupun eksekutif, terus mendorong
inovasi dalam mengembangkan tata
kelola politik yang baik.

Hal tersebut disampaikan Pre-
siden dalam sambutannya pada
pembukaan Musyawarah Kerja
Nasional dan Musyawarah Nasional
Alim Ulama PKB di Istana Negara,
Jakarta, Kamis, yang disaksikan
secara virtual melaui akun YouTube
Sekretariat Presiden.

"Saya berharap melalui kader-
kadernya yang ada di lembaga
legistlatif maupun di eksekutif, di
tingkat pusat maupun di daerah,
PKB terus mendorong inovasi
memanfaatkan ilmu pengetahuan
dan teknologi dalam mengem-

bangkan tata kelola politik yang
baik dan akuntabel," ujar Presiden.

Presiden mengatakan bahwa
inovasi dalam pengembangan tata
kelola politik yang baik diperlukan
guna mempercepat peningkatan
kesejahteraan rakyat.

Hal tersebut, kata Presiden, juga
menjadi bagian ikhtiar bersama
untuk memberikan kemanfaatan
seluas-luasnya untuk rakyat, bangsa
dan negara, serta untuk kemanusiaan.

Pada kesempatan tersebut Pre-
siden juga menyampaikan rasa terima
kasihnya kepada para alim ulama
atas semua tausiah dan dukungan
terhadap upaya pemerintah dalam
mengatasi pandemi COVID-19.

Presiden menegaskan bahwa
alim ulama sangat penting agar
semua elemen bangsa dapat saling
mendukung, menopang, dan saling

membantu menjadi sebuah kekuatan
yang sangat dahsyat untuk me-
ngatasi segala tantangan bangsa hari
ini dan yang ke depan yang tidak
makin mudah.

Diketahui, DPP PKB menggelar
Munas Alim Ulama dan Mukernas
PKB pada Kamis, 8 April 2021.
Munas Alim Ulama dan Mukernas
PKB adalah agenda rutin partai yang
tujuan keduanya saling menopang
satu sama lain.

“Munas Alim Ulama rutin dise-
lenggarakan PKB karena partai ini
lahir dan besar di tangan para
ulama,” kata Ketua DPP Partai
Kebangkitan Bangsa, Faisol Reza
dalam keterangannya, Kamis (8/4).

Sementara agenda Mukernas
PKB ujarnya, bertujuan untuk
mengonsolidir isu-isu strategis
kepartaian, terutama menyiapkan

ikhtiar PKB menghadapi recovery
ekonomi, kesehatan, dan sosial.

Faisol Reza mengatakan, para
alim ulama yang diundang adalah
kiai-kiai Nahdlatul Ulama serta
tokoh-tokoh bangsa yang ber-
kontribusi menjaga keutuhan
bangsa dan negara dalam bingkai
NKRI. Pasalnya, kata Faisol Reza,
PKB lahir dari rahim ulama dan
kiai.

“Maka Munas Alim Ulama ini
didedikasikan untuk beliau-beliau
yang selama ini istiqomah menga-
wal NU, PKB, serta kerukunan antar
warga bangsa dan masyarakat secara
luas. Tentu saja para ulama ini juga
konsisten mengawal perjalanan
demokrasi dan kebhinnekaan kita
yang dari hari ke hari tantangannya
makin dinamis dan bervariasi,”
katanya.  ryn/ant ryn/ant ryn/ant ryn/ant ryn/ant
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DIBAWA DPRD SUMBAR

RRRRRancangan Aancangan Aancangan Aancangan Aancangan Awal RPJMD 2021-2026wal RPJMD 2021-2026wal RPJMD 2021-2026wal RPJMD 2021-2026wal RPJMD 2021-2026
di Konsultasikdi Konsultasikdi Konsultasikdi Konsultasikdi Konsultasikan kan kan kan kan ke Ke Ke Ke Ke Kemendagriemendagriemendagriemendagriemendagri

Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Jakarta, Khazanah— Ran-
cangan awal Rencana Pemba-
ngunan Jangka Menengah Daerah
(RPJMD) Sumbar 2021-2026, 
dikonsultasikan DPRD dan OPD
ke Kementerian Dalam Negeri
(Kemendagri), Kamis (8/4/2021).

Kunjungan rombongan yang
dipimpin Mochlasin tersebut
diterima Dirjend Bangda Kemen-
dagri di ruangan rapat gedung
kementrian tersebut.

Rombongan yang berjumlah
12 orang tersebut, juga membawa
serta sekretariat DPRD Sumbar
diantaranya Plt Kabag Perundang-
undangan dan Persidangan Laz-
wardi, juga beberapa staf lainnya.

Berkaitan dengan konsultasi
tersebut, salah seorang anggota
pansus RPJMD 2021-2026, H.M.
Nurnas mengatakan, semua ran-
cangan ini wajib di-konsultasi-
kan, agar jangan sampai ada
kesalahan dan berbenturan dengan
aturan lebih tinggi nantinya.

“Kita melakukan konsultasi
pada Dirjend Bangda agar semua
rancangan awal RPJMD 2021-
2026, bisa diaktualisasikan dan
tidak berbenturan dengan aturan
lainnya,” ulas Nurnas.

Ditambahkannya, semua bahan
dan masukan yang sudah diberi-
kan pada DPRD oleh Gubernur
Sumbar,  tidak satupun tertinggal,
jika tidak ada koreksi maka akan
dibawa pada rapat berikutnya,

untuk bisa dilanjutkan pada
pengambilan keputusan.

“Konsultasi ini nanti akan kita
lanjutkan pembahasannya diting-
kat panitia dan stakeholder lain-
nya, guna mendapatkan keputusan
dan rancangan terbaik untuk
pembangunan Sumatera Barat,
yang bermanfaat untuk ma-
syarakat,” tambah Nurnas.

Sekaitan dengan konsultasi
tersebut, Plt Kabag Perundang-
undangan  dan Persidangan
Lazwardi mengatakan, setiap
tahapan yang dilalui oleh DPRD
Sumbar, sesuai aturan memang
harus dikonsultasikan pada
Kementrian Dalam Negeri, melalui
Dirjend terkait.

Adapun manfaat konsultasi itu,
tambahnya, agar tidak ada ben-
turan dalam pengambilan kepu-
tusan, sehingga semua bisa berjalan
sesuai ketentuan berlaku, sesuai
dengan aturan dan undang-
undang.

“Sesuai dengan aturan dan
perundang-undangan yang berla-
ku, semua tahapan pengambilan
keputusan harus dikonsultasikan
pada Kemendagri melalui Dirjend
pada bidang masing-masing,”
terang Lazwardi.

Konsultasi berjalan lancar,
untuk selanjutnya akan dibahas
di DPRD Sumbar, guna men-
dapatkan keputusan terbaik. 
j e rj e rj e rj e rj e r

UNTUK DRIVER OJEK

Hiswana PHiswana PHiswana PHiswana PHiswana Pertamina Sumbar Berbagi Pertamina Sumbar Berbagi Pertamina Sumbar Berbagi Pertamina Sumbar Berbagi Pertamina Sumbar Berbagi Pakakakakaket Ret Ret Ret Ret Ramadhanamadhanamadhanamadhanamadhan
Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah—Padang, Khazanah— Pandemi
Covid-19 masih terus berlanjut,
kepedulian Hiswana dan Pertamina
Sumbar pada masyarakat pun juga
masih terus berlanjut. Memasuki bulan
suci Ramadhan, kembali Hiswana dan
Pertamina berbagi pada sesama,
khususnya pengendara ojek online
(Ojol) dan ojek pangkalan, Kamis (8/
4/2021).

Salah seorang pengurus Hiswana
Azwir atau kerap dipanggil Ujang
Kencana didampingi pengurus lainnya
mengatakan, berbagi pada sesama
merupakan  perintah Allah SWT pada
umat yang mampu, agar dalam menja-
lankan ibadah Ramadhan masih bisa
terasa nyaman dan tenang.

Kepedulian Hiswana dan Pertamina
pada sesama saat ini, ditunjukkan
dengan membagikan paket sembako,
yang diterima langsung pengendara
Ojol dan ojek pangkalan, serta diantar
langsung ke lokasi oleh pengurus dan

pimpinan Pertamina Sumbar.
“Kami akan tetap berbagi pada

banyak orang, karena kami tau sebagian
rezeki kita juga merupakan milik orang
lain, sehingga wajib yang mampu untuk
berbagi, agar memasuki Ramadhan bisa
nyaman dan tenang,” ulas Azwir yang
dipanggil teman-tamannya UK.

Ditambahkan Ujang, jika saja semua
orang melakukan hal  serupa dengan
Hiswana dan Pertamina Sumbar, maka
akan banyak orang akan terbantu, dan
situasi pandemi bisa dilalui tanpa
terasa.

“Disaat pandemi, banyak sektor agak
terkendala,  namun untuk berbagi tidak
ada salahnya, karena kita semua harus
meringankan beban masyarakat lainnya,
sehingga Ramadhan dilalui dengan
ceria,” tambah Ujang Kencana lagi.

Pembagian paket sembako sudah
dimulai sejak pukul 10.00 Wib, dimulai
dengan mendatangi posko Ojol di jalan
Sisingamangaraja Padang, dan berakhir

menjelang Zuhur di pangkalan ojek
Padang Baru. 

Salah seorang pe-ngojek Mulyadi
mengatakan, amat berterimakasih
dengan kepedulian Hiswana dan
Pertamina, karena merasa terbantu
dengan paket sembako yang ia terima.

“Terus terang, saya tidak menya-
ngka mendapatkan paket sembako
dalam menyambut Ramadhan dari
Hiswana dan Pertamina, ini amat
membantu  saya dan keluarga dalam
melaksanakan puasa besok,” ungkap
Mulyadi bersuka-cita.

Apa yang disampaikan Mulyadi,
juga diamini Rina salah seorang
pedagang yang berada di sekitar
pangkalan, dimana mereka amat merasa
senang.

“Moga usaha bapak-bapak ini terus
berkembang, karena apa yang mereka
berikan ke kami merupakan kebaikan
yang hanya bisa dibalas Allah SWT,”
ungkap Rina mengakhiri.   jerjerjerjerjer

KONSULTASI - Anggota DPRD Sumbar saat berada di Kemendagri, Jakarta, Kamis (8/4)

BERBAGI – Pengurus Hiswana Pertamina Sumbar saat akan membagikan paket
sembako kepada para driver ojek pangkalan dan ojek online (Ojol)


	01
	02
	3
	4
	5
	6
	07
	08
	9
	10
	11
	12

